© Media 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-729-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai souvent parlé de mon goût pour les odeurs naturelles des dames, et pour leur pipi. Tout ce qui tourne autour du cul, disais-je, me convient. Pour rien au monde je ne voudrais d’une femme qui ne sentirait pas de la chatte ou qui ne pisserait pas. Le cul, c’est le cul ! Tout le cul ? Certes ! Mais le caca ? direz-vous. Ah, ça, j’avoue que… c’est pas trop ma tasse de thé. J’ai rien contre ceux qui aiment, remarquez. Mais faut vraiment en avoir envie. Surtout, ne pas essayer, comme je l’ai fait une fois, « pour voir ». A froid. Ça pourrait vous traumatiser à vie.

Faut dire que je n’en avais jamais été friand. Et même, tenez, quand je retirais ma queue un brin emmerdée du cul d’une des mes amies, je n’avais qu’une hâte, la savonner sous le robinet. Sauf une, une raffinée, qui aimait bien me sucer après, elle appelait ça son chocolat liégeois (brugeois aurait été plus indiqué, vous connaissez l’expression : faire Bruges, pour entrer par-derrière). Et voilà qu’un soir où on avait pas mal picolé, une de mes plus délirantes partenaires me fait remarquer : « Nous avons tout fait, toi et moi (j’avais même goûté son sang, à la source, le premier jour des règles). Enfin… presque tout… ». Et elle me fixe d’un air plein de défi. Un frisson d’horreur m’a couru sur la peau. On a tiré à la courte paille pour savoir qui conchierait l’autre. J’ai triché, bien sûr, galant comme je suis, parce que je me voyais pas lui souiller le minois. Et puis, j’aime pas trop chier en public. C’est donc elle qui allait poser culotte.

On est allés sur le balcon. C’était la pleine lune. La sienne s’est étalée au-dessus de mon visage (je m’étais couché sur le dos). Et justement, on avait mangé des tomates et des melons (c’était en plein été). « J’y vais ? » qu’elle me fait. Pas très rassuré, je regardais s’arrondir l’œil de bronze, éclore la corolle rose de la muqueuse comme disent les pornographes (ce qu’ils appelaient l’œillet, il y a belle lurette). Je retiens mon souffle, terrifié. Une trouille verte. Moins verte que le jet de matières en fusion, infâme purée d’épinard, expulsée dans un élan de libération, accompagné d’un cri de volupté « Oh que c’est bon de se vider ! » qu’elle criait) qui m’a frappé en plein visage. Odeur abominable, bien sûr, et contact, ignoble. « Encore ? » qu’elle supplie (ça l’amusait, elle !). « Il m’en reste plein, tu sais. » « Qui chie un œuf chie un bœuf », je lui dis ; et cataracte, Niagara, maelström, éruption… J’en avais partout, amis, jusque dans les oreilles (ne parlons pas des narines). Quel shampoing ! Elle pétait, la garce, en m’envoyant ses bulles de merde, une vraie pétarade de 14 Juillet (à la mi-août). Elle pétait, elle riait, elle pissait, ça sortait par tous les côtés.

Je vous raconterai peut-être la suite de ces tristes aventures fécales un autre jour. En attendant, histoire de changer d’air, je vous laisse avec la petite Julie qui n’est pas très portée, elle, sur le caca boudin. Ça ne l’empêche pas d’être fort sympathique au contraire !

Amusez-vous bien en sa compagnie, amis, amies. Votre dévoué

E.

1

Je m’appelle Julie B., j’ai trente-neuf ans. Au fil des ans, je suis devenue une vraie salope. Tout a commencé pour moi quand je suis venue m’installer à O. Ça s’est passé il y a dix ans, et ce n’est pas dû au hasard.

Mon mari venait de me plaquer du jour au lendemain pour une Espagnole. Il disait qu’elle avait cent fois plus de chien que moi. Il n’avait certainement pas tort. Quand je repense à ce que j’étais à l’époque ! Je l’avais connu au collège, épousé quelques années plus tard, et ni lui ni moi ne savions grand-chose de l’amour. Nos relations se bornèrent, durant les dix années de notre mariage, à de rapides pénétrations au lit.

Je m’allongeais sur le dos, il me mettait sa queue, jouissait en quelques secondes, et je me croyais frigide parce que je ne ressentais rien. Quand j’étais tombée amoureuse de lui, il était mon héros et j’attendais tout de lui. Y compris et surtout qu’il me fasse découvrir l’amour.

Le soir de notre nuit de noces, il est venu sur moi, sans aucun préliminaire, il a planté son sexe dur dans mon ventre, s’est agité deux ou trois fois avant de jouir. Je n’ai rien ressenti. Alors que j’entendais mes copines parler de jouissances que je ne connaissais pas et que j’espérais découvrir, je voyais les jours passer, et cet homme que j’avais cru aimer s’éloigner de moi.

Très rapidement, il a déserté la couche conjugale, me laissant frustrée. J’ai vite découvert qu’il avait trouvé d’autres femmes, courant après tout ce qui portait jupon. Pourtant, les filles qu’il allait retrouver n’étaient pas plus belles que moi.

Le jour où il m’a annoncé qu’il me quittait, il m’a appris que je ne lui plaisais plus. Je lui ai répondu que c’était réciproque.

A l’époque, j’étais désespérée. Aujourd’hui, je me dis que c’est une bénédiction qu’il soit parti. Sans cela, je n’aurais rien découvert de ce que l’on peut appeler la vraie vie.

Il m’avait laissé l’appartement où nous avions vécu pendant nos années de mariage. Par un hasard qui fut peut-être un coup du destin, j’appris qu’une de mes tantes, que je n’avais pas vue depuis des années, venait de décéder et qu’elle me laissait un F 4 dans un grand immeuble d’O.

Je venais de perdre mon travail. Je décidai de partir là-bas, pour tout recommencer à zéro, et ce fut la plus sage décision de ma vie. Je vendis l’appartement et quasiment tous nos biens en commun, ce qui me constitua un petit pécule qui devait me permettre de tenir en attendant que je trouve un emploi.

Je débarquai à O. par un après-midi d’été brûlant, au plus fort de la canicule, à deux heures de l’après-midi. Je me revois encore, me garant au pied de ce grand bâtiment dont je devais découvrir par la suite qu’il venait d’être refait à neuf, et que nous étions seulement deux femmes à habiter, l’une et l’autre propriétaires de notre appartement.

J’avais un barda pas possible à transporter. Toutes mes affaires étaient dans la voiture. Mon appart était situé au troisième. Je pénétrai dans le hall, bloquant la porte pour l’empêcher de se refermer. L’entrée était fraîche, comme tout le reste de l’immeuble, et je m’arrêtai un instant pour goûter cette fraîcheur, qui contrastait avec la lourde chaleur à l’extérieur. L’ascenseur était vieux, avec une double porte, l’une en acier, l’autre en métal plus ou moins rouillé.

Et là, quelque chose s’est passé, qui a carrément changé ma vie. Une femme est sortie de l’ascenseur. Elle était en face de moi, assez proche pour que je sente son parfum enivrant, suffisamment éloignée pour que je puisse la détailler à loisir.

Dès que je l’ai vue, elle m’a plu. Elle était l’exact opposé de moi. Aussi grande et fine que j’étais petite et ronde, aussi brune que j’étais blonde, aussi délurée que j’étais réservée. Elle était devant moi, et un étrange courant est passé entre nous. Ce qu’on appelle le coup de foudre. Auquel, à l’époque, je ne croyais pas, et surtout pas entre femmes.

— Salut, je m’appelle Stéphanie. Tu es nouvelle ici ? On m’a dit que quelqu’un allait arriver.

Je la trouvais très attirante. Cela faisait des mois que je n’avais pas baisé, et peu m’importait que ce soit avec un homme ou avec une femme. J’avais du mal à parler. Le désir, oublié depuis des mois, peut-être des années, mes sales années conjugales, venait de me tomber dessus sans prévenir. La bouche sèche, j’avais du mal à articuler.

— Oui, je suis nouvelle… j’espère qu’on va bien… s’entendre…

Dans mon adolescence, j’avais passé des après-midi entiers à jouer à des jeux cochons avec ma meilleure amie de lycée. On allait chez elle quand ses parents n’étaient pas là. On commençait par s’embrasser, on glissait petit à petit vers des jeux pervers. On ne pensait qu’à ça, on n’attendait que ça.

— Je suis excitée, si tu savais…

— Et moi, alors, je t’en parle pas.

Nous avions nos jeux préférés. Moi, j’adorais la lécher. Dès que nous étions bien à l’abri, toutes les deux, je me jetais sur sa jupe ou sur son pantalon, que je baissais ; ensuite, je descendais sa culotte, pour poser ma langue sur son sexe. Ça me rendait folle de prendre ses petites lèvres luisantes de jus dans ma bouche, de les ouvrir avec mes doigts, de boire la mouille qui coulait d’elle, dont j’adorais la saveur de crevette et d’algue. En suçant son clito, qui durcissait entre mes doigts, j’attendais qu’elle me dise :

— Oh là là, vas-y, maintenant… fous-moi tes doigts dedans !

Je les faisais aller et venir en elle, comme une queue rudimentaire, mais efficace, qui la faisait planer. A la fin, en grosse cochonne qu’elle était, elle voulait toujours lécher mes doigts pour goûter son foutre.

— C’est vrai que ça sent la crevette, c’est bon… j’adore. Fais-toi voir, toi.

Elle me faisait m’allonger, baissait ma culotte détrempée. A son tour, elle me léchait ; sous sa langue, je perdais la tête, j’avais plusieurs orgasmes à la file, en poussant des cris.

— Salope, comme tu me la bouffes… continue, t’arrête pas !

Ça, ce n’était encore que le début. Je me souvenais encore de la fois où, mues par une inspiration vicieuse, nous avions été chercher un énorme concombre dans la resserre à légumes.

— Quel morceau, je mouilles rien qu’à le voir !

— Moi aussi…

Nues sur le lit, nous nous sommes mises face à face et avons introduit chacune une extrémité du concombre dans notre sexe. Puis, nous avons rapproché nos bassins, jusqu’à ce que nous soyons chatte contre chatte, clito contre clito. Serrant les muscles de notre vagin, nous faisions comme si le concombre était la queue dont nous nous servions pour pénétrer l’autre. Le légume ruisselait de nos jus, quand nous avons joui en même temps.

— Salope, tu m’élargis jusqu’au fond de la chatte !

— Et toi ! Toi aussi ! Je viens !

C’était exactement le genre d’expérience que j’avais envie de tenter avec la ravissante Stéphanie, qui venait de sortir comme un diable de la boîte de l’ascenseur de mon nouvel immeuble.

— Je vais t’aider à tout transporter.

Elle portait un haut de T-shirt coupé sous les seins qu’elle avait menus, mais fermes. Son ventre plat, musclé, tout bronzé, était à l’air. Sa jupe courte à volants laissait apparaître la dentelle de sa culotte. Ses jambes étaient longues et fines ; sans aucun doute, elle faisait de la culture physique. Sa silhouette, le jeu de ses muscles sous la peau, le disaient assez.

Nous fîmes plusieurs trajets pour tout monter dans mon nouvel appartement. Il était spacieux et frais. Devant, il donnait sur la rue, et derrière, sur un parc ombragé. Nous transpirions l’une comme l’autre.

Dans l’espace exigü de la cage d’ascenseur, sentir cette odeur animale mêlée à son parfum me donnait encore plus envie d’elle. Pendant les montées et les descentes, il y avait des silences. C’étaient nos yeux qui parlaient ; ils se croisaient, descendaient sur les nichons de l’autre, luisaient, remontaient, se croisaient, se détournaient, revenaient.

— Excuse-moi de te le dire comme ça, mais… tu es sacrément bien foutue…

Sourires, regards, petits gestes gênés puis, aussitôt après, provocants.

Ce fut elle qui, enfin, prit l’initiative. Elle avait senti la force de mon désir, que je ne cherchais d’ailleurs nullement à cacher, au contraire, je haletais comme si je mourais de soif. De fait, j’étais assoiffée, oui… de la source capable de déborder de toutes sortes de liquides entre ses cuisses.

Nous étions tout près l’une de l’autre, dans la cabine. Ses regards plongeaient dans les miens. Sans les détourner, elle pressa le bouton d’arrêt, bloquant l’ascenseur entre deux étages. Puis elle me saisit par les épaules et me plaqua contre elle. Je sentais son corps ferme. Elle colla sa bouche sur la mienne. Nos langues se mêlaient.

— Tu me plais, tu me plais…

— Oui, continue… comme ça.

Ce fut plus fort que moi, j’eus un orgasme, d’entrée. Je sentais mon foutre couler de ma chatte, imprégner mon slip et dégouliner le long de mes cuisses. Sans attendre, elle fit glisser mon sweat-shirt.

— Tu as une sacrée paire de nichons. Je n’en ai encore jamais vu d’aussi gros.

— Je suis contente qu’ils te plaisent.

— Ils me rendent folle, tu veux dire.

Elle léchait ma peau ; ça me rendait dingue. Elle mordillait mes aréoles à travers le nylon. Les pointes de mes seins étaient dures à faire mal. L’espace clos de l’ascenseur était saturé des odeurs de son parfum et de nos foutres.

— Viens ! Je veux que tu me baises avec tes seins.

Elle me lâcha, se coucha sur le sol, jambes repliées sur le ventre. Je relevai sa jupe à volants. Dessous, elle avait un slip en dentelle transparent. Sa mouille brillait sur la face interne de ses cuisses. Je saisis le bord de sa culotte, au niveau de l’entrejambe, glissant au passage mon doigt dans sa fente entrouverte. Ce contact me fit le même effet qu’une décharge électrique. Je baissai sa culotte. J’avais envie de voir sa chatte de tout près.

— Fais voir comment tu es faite, là… juste là.

J’avais son con devant mes yeux, son odeur douce-amère montait à mes narines ; les lèvres gorgées de sang luisaient, béantes. Stéphanie m’offrait, en plus, une agréable surprise anatomique : son clitoris était long et épais comme une phalange de petit doigt. Elle murmura :

— Avoue que tu ne t’y attendais pas ! Frotte tes seins contre mon bouton. Tes pointes sont moins grosses que lui.

— Tu es folle, tu m’excites…

Le clito pointait, énorme, entre les petites lèvres. Je n’en avais jamais vu de pareil. Il était tout raide. Elle remarqua ma fascination.

— Il est pas mal, tu ne trouves pas ? Il plaît beaucoup. Aux garçons comme aux filles.

— Je te crois… j’aime ta « bite » !

Comme elle le désirait, je me penchai pour frotter les pointes de mes seins sur son bourgeon de chair. Il durcissait encore, en dardant davantage. Je ne pouvais plus résister : je le pris dans ma bouche pour le sucer, comme je l’aurais fait d’une petite queue. Elle, dans le même temps, ne restait pas passive. Elle glissa un doigt dans mon anus, deux autres dans ma chatte pour me pistonner. Elle criait :

— Vas-y, suce, branle ! C’est ça que je veux.

— Oui, tout de suite… je vais te donner ce que tu veux, tu vas voir.

De la bouche et de la pointe du sein, j’excitais le clito tout dressé. Elle appréciait. Peut-être qu’elle aussi était en manque, seule dans son immeuble.

— C’est bon ! Continue.

— J’aime te le faire, salope !

Emportée par un orgasme, elle se cabrait. Elle en eut un deuxième peu de temps après. Elle ruisselait ; penchée sur elle, je buvais son foutre qui coulait sur le sol de la cabine.

— Laisse-moi m’occuper de toi.

— Oui, fais-moi jouir… j’en meurs d’envie, depuis le temps.

Elle tira de son sac à main un gode de bonne dimension, en plastique blanc. Elle me fit basculer sur le sol. Elle lubrifia d’abord le pénis factice en le plongeant dans mon con. Ce n’était pas difficile : j’étais aussi mouillée qu’elle. Ma jute coulait entre mes fesses, le long de mes cuisses. Présentant la tête en plastique à l’entrée de mon anus, elle poussa un bon coup. La bite se trouva fichée en moi jusqu’à la garde. En même temps, elle me pistonnait la chatte à trois doigts. Passée la douleur de la pénétration, je me laissai aller au plaisir d’être prise en même temps par-derrière et par-devant. Pour couronner le tout, une langue titillait mon clito, lapait ma mouille.

C’était une cochonne pire que moi. A voir son comportement, je commençai à penser qu’elle n’était pas frustrée, mais vicieuse.

— Tu sais y faire, toi, au moins.

— C’est toi qui me rends vicieuse avec tes gros nichons qui bandent !

Je ne pus résister plus longtemps. Je fus emportée par un orgasme déferlant. Elle jouissait aussi. Nous étions comme des bêtes assoiffées l’une de l’autre sur le sol de la cabine. Heureusement, l’immeuble était vide, il nous appartenait, l’ascenseur aussi. Et nos corps affamés, et nos chattes en eau ! Et en feu !

C’est ainsi que, de la façon la plus inattendue, j’ai fait la rencontre de Stéphanie. J’avais été une jeune divorcée déprimée, je ne l’étais plus. Je l’avais même complètement oublié. C’était le Sud, il faisait chaud, et les femmes étaient encore plus chaudes. Jusque-là, j’avais ignoré que moi aussi j’étais une femelle capable de se dévergonder. Je sentais que ça ne s’arrêterait plus !

2

Tout l’après-midi, Stéphanie m’aida à monter mes affaires. En sa compagnie, je découvrais mon nouvel appartement : je disposais d’un vaste espace, laissé intact au décès de ma tante. Il sentait le renfermé et contenait trop de meubles. Mais il était agréable, et surtout très lumineux.

Nous terminâmes à six heures du soir. Sur le pas de la porte, Stéphanie me désigna l’appartement au fond du couloir :

— C’est là que j’habite. Je prépare le repas et je t’attends chez moi d’ici une heure.

Elle était si belle, si sensuelle, que je sentais mon slip s’humidifier à nouveau. L’odeur de son parfum, mêlée à celui de sa peau, m’emplissait les narines. Je la désirais encore. Je repensais à tout ce qui s’était passé entre nous dans l’ascenseur. J’avais encore le goût de son foutre dans ma bouche et je n’avais qu’une envie, ou plutôt plusieurs : lécher sa peau, son con, des heures durant, prendre son clito dans ma bouche, enfoncer ma langue dans son trou du cul, la faire jouir à crever.

— Tu m’as ensorcelée… j’ai tout le temps envie avec toi !

C’était plus fort que moi. Je plaquai ma main sur son ventre, la glissant dans son pantalon. Son con était au bout de mes doigts ; son clito durcissait. Mais, plus sage que moi, elle se dégagea.

— Pas maintenant. Plus tard, ça n’en sera que meilleur. Attends-moi.

Elle revint en tenant quelque chose dans la main. Elle s’accroupit, défaisant mon jean et le descendant sur mes cuisses. La culotte suivit le même chemin. Sa main essuyait les lèvres de mon con. Elle la ramena à sa bouche, toute mouillée, et suça doigt après doigt.

— Je n’ai jamais rien goûté de meilleur.

Il y eut un silence.

— Tu as déjà essayé des boules de geisha ?

Elle me montra un ensemble de six boules blanches, en latex, reliées les unes aux autres par une ficelle, laquelle se terminait par un anneau. Elle me les fourra dans le con, me rhabilla, remonta ma culotte, boutonna mon jean.

— Je te jure que tu ne vas pas être déçue. Tu penseras tout le temps à moi.

— C’est ce que je veux.

Elle m’embrassa sur la bouche, enfonçant sa langue à la recherche de la mienne. Elle s’éloignait. Je demeurai immobile, le regard fixé sur sa longue silhouette fine ; ses fesses, serrées dans son pantalon, ondulaient sous mes yeux.

— Tu as un cul à attraper tous les hommes… et les femmes.

— Je sais.

Décidément, mon séjour dans mon nouveau chez-moi commençait bien. Mon ancienne vie n’était même plus un souvenir. Un cauchemar lointain peut-être…

3

Je n’avais encore jamais essayé les boules de geisha. Je compris leur intérêt dès que je me mis en mouvement. Bougeant et vibrant dans ma chatte, elles me procuraient une excitation intense, que rien n’atténuait, me mettant les nerfs à vif. Je ne parvenais pas à me concentrer sur autre chose que sur mon excitation. Toutes mes pensées tournaient autour de Stéphanie. J’avais envie de la baiser, sans fin ; je ne sais pas comment j’ai fait pour tenir une heure et demie.

Je rangeais mes affaires, mais ma tête était ailleurs. Je sentais que mon sexe coulait, que ma culotte était à essorer ; en plus, j’avais envie de pisser, mais pour rien au monde je n’aurais retiré les boules que ma nouvelle amie avait introduites en moi.

Je sonnai chez elle à sept heures. Elle portait une longue robe d’intérieur dont le décolleté découvrait la partie supérieure de ses seins ; la robe était fendue jusqu’en haut des cuisses, dévoilant des jambes galbées, interminables. Dessous, j’en étais sûre, elle ne portait rien.

— Alors, les boules, ça te plaît, petite cochonne ? Tu vas les garder encore, après je te lécherai la chatte. Je boirai chaque goutte de foutre qui coulera de ton con.

— Enlève-les-moi. J’ai envie de pisser.

Elle me jeta un long regard.

— Non. C’est trop tôt.

— Mais je vais me pisser dessus.

— Tu n’as qu’à te retenir.

J’aurais pu me délivrer moi-même, mais je prenais un plaisir pervers au jeu auquel elle m’avait conviée.

Elle me guidait à travers l’appartement. Il était meublé sommairement : une chambre à coucher avec un immense lit, un living dépouillé avec, au centre, une grande table ovale sur laquelle elle avait mis le couvert ; une cuisine.

— Je ne peux plus me retenir.

Je me pissais dessus, debout dans la salle à manger. Ma pisse souillait ma culotte et mon pantalon. Elle observait le phénomène, la tache grandissait sur le tissu ; l’urine dégoulinait le long de mes jambes. La respiration courte, elle se masturbait, la main sous sa robe.

— Tu es aussi sale que moi. Tu n’as pas honte ? Viens avec moi. Je vais te laver.

Elle m’emmena dans la salle de bains. Elle m’ôta mon jean trempé et ma culotte, m’installa sous la douche. Elle fit glisser sa robe et vint, nue, contre moi. Je pouvais à peine respirer.

— Il faut que je te lave.

Elle attrapa un gant et un savon. J’étais couverte de pisse. Elle s’accroupit. Je l’attrapai aux cheveux et plaquai sa bouche contre mon sexe. J’avais toujours les boules en moi, et aussi la vessie à moitié pleine. Comme si je n’avais attendu que ça, je lui pissai longuement sur le visage. Inondée, elle ouvrait la bouche pour boire le liquide qui coulait de moi. Quand j’eus fini, elle tira sur l’anneau. J’eus un orgasme alors que les boules sortaient l’une après l’autre, comme des œufs, de mon vagin.

Elle se redressa. Nous nous regardâmes et éclatâmes de rire.

— Tu sais ce que nous sommes, lui dis-je. Deux sales cochonnes en chaleur.

Elle brancha le jet. Nous nous savonnâmes l’une l’autre, en insistant sur les parties sensibles. J’étais fascinée par le gros clito de Stéphanie. Sous prétexte de bien nettoyer sa chatte, je la branlais ; elle faisait de même avec moi.

Nous quittâmes la salle de bains propres comme des sous neufs, sans toutefois avoir apaisé le feu qui nous dévorait le ventre. Elle ouvrit la penderie, me trouva une robe d’intérieur semblable à la sienne.

— Si on dînait ?

Elle me raconta sa vie alors que, l’une en face de l’autre, nous dégustions la salade d’avocats, le soufflé au fromage et la glace. Elle travaillait depuis deux ans comme secrétaire à la base militaire installée à la sortie de la ville. Du personnel technique, employé par l’armée, y fabriquait des pièces pour des avions. Tout comme moi, elle était divorcée. Je lui confiai que je cherchais du travail. Elle m’assura qu’elle pourrait facilement me procurer un poste de secrétaire identique au sien. D’ici une semaine. Car, pour le moment, elle était en congé et ne reprendrait que le lundi suivant. Son pied qui frottait ma cheville me disait que la semaine allait être chaude.

Au dessert, nous nous regardions en nous demandant laquelle allait la première sauter sur l’autre. Nous étions deux femelles en rut. J’avais la chatte en feu, je sentais ma mouille couler entre mes cuisses, dans la raie de mon cul ; je n’avais qu’une envie, ou plutôt plusieurs : qu’elle me lèche, encore et encore, me boive jusqu’à ce que la source entre mes cuisses soit tarie.

Au moment de débarrasser, elle m’embrassa à pleine bouche, sa langue se mêlant à la mienne. Elle disparut à la cuisine, puis revint, nue, portant une bouteille de champagne et deux flûtes. Elle fit sauter le bouchon. Sans bruit, sans répandre de mousse, car la bouteille sortait du frigo. Elle remplit à moitié les flûtes, les déposa sur le sol, puis s’accroupit au-dessus.

De ses doigts aux ongles peints en fuschia elle écartait les lèvres de son sexe. Excitée, elle respirait fort et le pourtour de son con était trempé de mouille. Son clito dardait. Elle avança l’un des verres sous sa chatte et acheva de le remplir avec son urine. Je voyais bien son méat s’ouvrir et cracher quand elle pissait en maintenant ses lèvres bien ouvertes. Ça m’excitait.

J’avais introduit deux doigts dans mon con et je me pistonnais. Stéphanie pissa dans l’autre flûte qui fut vite remplie à ras bord aussi. A ce moment, scandalisée par tout ce que nous étions capables de faire l’une devant l’autre, j’eus un orgasme qui me secoua, me faisant presque tomber à la renverse.

Quand je repris mes esprits, Stéphanie était sur mes genoux. Elle tenait les deux flûtes pleines du mélange des deux nectars, celui des vignes, et l’autre, de même couleur, sorti de nos chattes. Nous bûmes chacune dans le verre de l’autre. Puis je la pris dans mes bras, la portai jusqu’à la chambre à coucher.

— Dans la commode… me souffla-t-elle.

Sous une collection de sous-vêtements de tous coloris était nichée une impressionnante collection de godes. Je choisis un gode-ceinture, dont je me harnachai en suivant ses indications.

— Je veux que tu me baises en levrette, comme un homme.

Elle était déjà en position, la croupe tendue vers moi. Je pris dans mes mains ses globes blancs, bien fermes. Je caressais sa peau, remontais le long de son dos ; mon index suivait sa colonne vertébrale, ce qui la faisait frissonner. Je soupesais ses seins lourds comme des melons, agaçant les pointes durcies ; j’emprisonnais sa taille au creux de mes paumes, descendais vers son sexe pour lui titiller le clito. Elle était dans tous ses états :

— Oui, continue, encore… fais-moi plein de choses…

Ma langue allait et venait dans la raie de son cul, taquinait son anus au goût poivré ; d’abord fermé, celui-ci s’entrouvrait sous l’effet de ma caresse de sorte que je pus y introduire ma langue.

Je glissai deux doigts dans sa chatte détrempée. Stéphanie n’attendait plus qu’une chose : que je la baise. La saisissant par les hanches, je plaquai mon bassin contre ses fesses. Le gode entra en elle comme dans du beurre, je le faisais aller et venir. Par moments, j’avais l’impression d’être un mec, d’avoir entre les jambes une vraie queue. J’allais et venais en elle. Je la sentis se tendre. Elle fut secouée par un orgasme venu du plus profond de son ventre, qui la fit crier.

— Dans mon cul !

Je n’avais pas attendu qu’elle me le demande. J’avais introduit mes doigts dans son trou du cul, l’élargissant peu à peu. Quand la tête du gode se présenta, elle était prête à me laisser entrer. J’emmanchai le gode à fond, regrettant, à cet instant, de ne pas être un mec, de ne pas connaître la sensation de possession qu’un homme doit éprouver quand il enfonce sa queue dans le vagin ou dans le trou du cul d’une femme. Au rythme de mes mouvements de va-et-vient, son anus se serrait sur le gode. Je l’enculais, et en même temps, je tripotais son clito. Elle eut un deuxième orgasme, plus violent que le premier, qui la laissa affalée sur le lit. Je n’en pouvais plus de frustration. Entre mes jambes, le gode était couvert de sa merde et de son foutre. Je m’allongeai par terre pour me branler comme une forcenée avec l’engin souillé, jusqu’à jouir dans un cri.

4

La semaine qui suivit fut certainement l’une des meilleures de toute ma vie. Du lundi au dimanche, nous passâmes presque tout le temps à jouir. Nous étions deux gouines en chaleur, en quête d’un seul but : baiser l’autre, se frotter contre elle, la pourlécher ; corps contre corps, clito contre clito, enfoncer les doigts ou la langue dans la chatte de l’autre ou dans son trou du cul, lécher son jus. Jamais rassasiées, nous étions deux salopes qui ne faisaient que baiser jour et nuit. Nous ne pensions qu’à ça. C’est à peine si on faisait une pause pour se laver ou se restaurer. Nous n’eûmes pas besoin de sortir : Stéphanie avait rempli le congélateur pour une semaine.

Le dimanche, son dernier jour de liberté, en fin d’après-midi, elle insista pour passer la soirée seule. Nous étions toutes deux repues.

— Je suis fatiguée. Demain, je reprends, il faut que je sois en forme.

Commençant à bien la connaître, je ne croyais pas un mot de ce qu’elle venait de me dire.

— Je veux dormir avec toi. On n’est pas obligées de baiser toute la nuit.

— Pas ce soir, chérie, je t’assure.

Le ton était sans appel, mais sonnait faux quand même. A partir de cet instant, je lui fis la gueule. Elle me proposa, après le repas, de jouer au scrabble.

— Je vais ranger mon appartement. Depuis mon arrivée, je n’ai pas encore pris le temps de le faire.

Il est vrai que nous avions passé la semaine à baiser.

Sur le pas de la porte, elle me promit que le lendemain soir, j’aurais un poste à la base. Je la remerciai et rentrai chez moi.

J’étais convaincue que ce soir-là, elle avait prévu autre chose qu’une simple nuit de repos. Comme ma tante avait installé un judas à la porte, je fis le guet.

Je fus récompensée de mon attente : ils furent là vers neuf heures du soir. Je vis passer dans le couloir les silhouettes de deux hommes grands, aux larges épaules. Tous deux avaient les cheveux coupés court. Ils étaient vêtus en civil, mais je devinais qu’ils étaient militaires.

Ils toquèrent à la porte de Stéphanie. Elle ouvrit immédiatement. Ils entrèrent. Je savais ce qui me restait à faire. L’après-midi, pressentant qu’il y avait anguille sous roche, j’avais discrètement bloqué le pêne avec un morceau de scotch. Marchant sur la pointe des pieds, je me faufilai dans l’appartement de ma copine.

Ils étaient dans la chambre. Me plaquant contre le mur, je risquai un œil à l’intérieur de la pièce.

Stéphanie était nue. Ouvrant le jean de l’un des types, elle en sortait une queue de redoutable dimension. Par d’habiles caresses, elle la faisait durcir et s’allonger. La bite se décalottait sur un gland violacé. Stéphanie cracha sur la queue, avala d’abord le gland, qu’elle taquina de la langue. Peu à peu, la queue disparaissait jusqu’à la racine dans la bouche du type. Impressionnée par tant d’avidité, j’avais la culotte trempée.

De là où je me trouvais, je voyais s’agiter sa croupe pâle, un peu trop charnue, de pute. J’avais envie de prendre son cul à pleines mains, d’enfoncer ma langue dans sa raie, avant de forcer son œillet rose.

L’autre type pensait comme moi : il faisait aller et venir sa langue dans le vallon qui séparait les deux forts hémisphères. La salope appréciait : elle remuait le cul en grognant, comme une chienne.

Le type mettait sa queue à l’air. Plus courte et plus épaisse que celle de son camarade, elle gonflait. Moi, il y avait trop longtemps qu’une queue ne m’avait pas pénétrée. J’étais en nage. Mon foutre coulait dans mon slip, débordait sur mes cuisses. Je ne sais ce qui me retenait de me joindre à eux. J’hésitais encore.

Comme une meurt-de-faim, Stéphanie suçait le type. Je n’avais jamais vu une trique comme celle-là. J’admirais ma copine qui l’aspirait tout entière sans craindre de s’étouffer. L’autre homme tenait son engin à pleine main, frottait son gland le long de la raie du cul de Stéphanie, qui gloussait de bonheur.

Ils changèrent de position. Tableau à trois. Comme s’ils savaient que j’étais là, ils se placèrent face à moi. Le premier type s’était allongé sur le lit, elle sur lui. J’avais l’œil rivé à la grosse trique enfoncée dans le con de Stéphanie. Son bassin, dans un mouvement de houle, faisait rentrer puis ressortir la queue de son partenaire. L’autre homme était debout contre le lit, elle prenait sa bite dans sa bouche, la suçait. Ses mouvements étaient parfaitement synchronisés. On sentait qu’elle avait l’habitude de prendre plusieurs hommes à la fois, et de prendre son pied en le faisant.

Je voyais son clito bien raide. Je brûlais d’envie d’intervenir, mais je n’osais pas.

Quand elle sentit que l’homme allait jouir, elle sortit la queue de son vagin détrempé. La grosse bite luisait de mouille. Stéphanie branla le mec pour qu’il crache son foutre, le laissa se vider. Elle eut le ventre couvert de giclées de sperme.

Au plus fort de l’excitation, un spasme me tordit le ventre ; je me mordis les lèvres jusqu’au sang, pour ne pas crier.

— Viens ! dit-elle à l’autre visiteur.

Il l’avait déjà saisie par les fesses. Sa queue glissait dans sa raie. Elle enduisit de vaseline la bite du type, puis posa le gland à l’entrée de l’œillet, le guida en elle en forçant à peine. La bite fut happée par le rectum de Stéphanie. Le type la faisait aller et venir sur sa queue, jusqu’à ce que le gland soit sur le point de sortir de l’anus.

En même temps, elle se faisait sucer le clito par l’autre homme, qu’elle masturbait. Il n’y avait pas de temps mort dans les figures qu’il exécutaient ; ils étaient bien rodés, tous les trois, j’étais malheureuse de ne pas participer à l’orgie.

Et ça continuait de plus belle. L’un se vidait sur les seins. Stéphanie étalait le sperme. L’autre lui déchargeait dans le cul. Quand celui-ci ressortit sa queue, du foutre coula de l’anus. Stéphanie avait de la semence partout sur elle.

Je me retirai remplie de honte et terriblement excitée. Je voulais condamner Stéphanie, pourtant je n’y arrivais pas. J’aurais donné cher pour être à sa place.

Je revins chez moi. Je n’arrêtais pas de revoir les images de la partouze. Dans la salle de bains, je voulus prendre une douche froide pour me calmer. Je fis tomber mon slip sur mes cuisses. Il était trempé. Sans même me toucher, j’eus un orgasme alors que je m’installais dans le bac à douche. Je titubai, me rattrapant au mur. Incapable de me contrôler, je sentais l’urine couler le long de mes cuisses. Ce que j’avais vu, c’était exactement ce que je voulais, et ce dont j’avais été privée depuis trop longtemps.

Je m’emparai du pommeau de la douche et m’arrosai d’eau froide. Ce fut insuffisant pour me calmer. Je fis couler de l’eau tiède, réglai le débit pour obtenir un mince filet. Glissant le pommeau entre mes cuisses, je me besognai en m’imaginant que c’était une queue. J’aurais voulu être avec eux, dans la chambre de Stéphanie, et participer aux ébats qui, sans aucun doute, continuaient.

J’eus deux orgasmes coup sur coup, puis la honte me saisit. Je coupai l’eau, attrapai une serviette, me séchai. Je me glissai nue dans le lit, j’éteignis la lampe de chevet. Je pensais que l’obscurité me calmerait, mais ce fut pire. Rien ne pouvait m’apaiser. Je revoyais la scène, j’imaginais ce qu’ils pouvaient se faire encore, déchaînés, soûls, à quatre pattes comme des animaux. Les nerfs à vif, je me masturbais sans pouvoir me soulager. En même temps, je me sentais trahie, et cela me faisait mal.

Je finis par m’endormir. Ai-je seulement rêvé ce qui se produisit, ou était-ce bien réel ? Aux premières lueurs de l’aube, je perçus une présence dans la chambre. Stéphanie.

— Alors, sale petite voyeuse, tu t’es bien régalée ?

— Pourquoi tu vas avec ces types ?

— Parce que j’en ai envie. Parce que je suis immorale. Et pour le fric qu’ils me donnent. Je le ferais quand même de toute façon. Je ne peux pas vivre sans queue. Se lécher mutuellement la chatte, c’est bien, mais quand tu sens une queue vivre en toi, c’est autre chose.

Elle avait tiré le drap, dévoilant mon corps. Les seins gonflés, les cuisses écartées, je n’attendais que ça. Qu’elle me fasse jouir. Elle posa les lèvres de sa bouche sur celles de mon sexe, me lécha longuement le con, avala mon foutre, suça mon clitoris, darda sa langue en moi. J’eus un orgasme qui m’apaisa enfin.

Elle s’éclipsa. Je sombrai à nouveau dans le sommeil. Soulagée. La vie de frustration perpétuelle que j’avais connue auparavant était bien terminée. Du moins, j’en avais le ferme espoir.

5

Le soir venu, j’attendais Stéphanie chez elle, comptant, sans trop y croire, sur une bonne nouvelle. Je me demandais si elle ramènerait des types. Je crois bien que je l’espérais. Je m’étais habillée en conséquence. Je portais une minijupe en cuir, un chemisier rouge presque transparent, rien en dessous. J’avais dénoué mes cheveux, maquillé mes yeux et mes lèvres. J’étais attirante ainsi et je le savais.

Stéphanie arriva accompagnée d’un homme en uniforme. Il était brun, très grand, les épaules carrées, avec un regard franc, pétillant, un grand sourire.

— Julie, je te présente David. Il est capitaine dans l’armée de l’air. Il est sur la base pour une quinzaine de jours, le temps de tester un nouveau système de guidage qui a été mis au point chez nous. Ma voiture est tombée en panne, il m’a raccompagnée.

Plus tard, elle m’expliqua qu’elle utilisait fréquemment le coup de la panne pour se faire ramener chez elle, et attirer des hommes dans ses rets. Elle choisissait toujours ses proies.

— David, voici Julie, une amie.

Il me serra la main qu’il avait à la fois virile et douce. Je fus troublée en la touchant. Je vis à son expression que je ne lui déplaisais pas. Il plaisait également à Stéphanie puisqu’elle l’avait ramené chez elle dans la ferme intention de se faire sauter. C’était sûrement un grand queutard, et avec son flair de chienne, elle l’avait reniflé, comme elle avait senti au premier regard quelle salope j’étais, au fond.

Stéphanie fit signe à David de s’asseoir sur le canapé et lui servit un verre.

— On te laisse seul un instant.

Elle m’emmena dans sa chambre. Radieuse, elle m’annonça :

— Ce soir, je n’ai que de bonnes nouvelles. David d’abord. On va se le partager. Je suis sûr qu’on va passer une bonne soirée. Ensuite, je t’ai trouvé du boulot. Secrétaire comme moi. Tu commences demain matin.

J’étais contente d’avoir un travail. Je pouvais dire qu’une nouvelle vie commençait pour moi. Mais pour l’heure, j’avais la tête à autre chose.

— On s’occupe de David. Je me change. Je te rejoins dans deux minutes.

Elle me laissait de l’avance. J’allais en profiter. Prendre ma revanche sur la veille. Je revins m’asseoir dans le living, près de David.

Il m’adressa un regard qui me troubla. Je sentais que je pouvais y aller avec lui, sans risque de me faire repousser. Aussi, sans perdre un instant, je me collai contre lui, glissai ma main dans sa chemise pour caresser sa poitrine. Mes seins s’écrasaient contre son épaule musclée. Ma jupe était remontée si haut qu’il ne pouvait pas ne pas s’apercevoir que je ne portais rien dessous.

— Tu me plais, tu sais, beau militaire.

Malgré ses airs affranchis sur la question des femmes, il était sidéré par une approche aussi directe de ma part. Avec audace, je posai ma main sur sa braguette et la fis glisser. A travers son slip, je sentais son sexe tout recroquevillé. Je ne pouvais pas le laisser dans cet état lamentable. C’est un manche d’âne que je voulais, dans ma main d’abord, dans le trou que je choisirais ensuite. Je le pris dans ma main et le caressai doucement. Par saccades, il se gonfla, se remplit de sang, se durcit. Bientôt, sa trique fut raide, au garde-à-vous contre son ventre. Il laissa choir son verre vide sur le sol. Je me penchai sur lui pour enfourner la trique dans ma bouche.

J’avalai le gland, titillant le méat avec le bout de ma langue. C’était bon de sucer une queue d’homme. Comment avais-je pu vivre sans ça ? Elle s’enfonçait dans ma bouche, j’en savourais l’odeur et le goût. Le méat contre ma glotte, je faisais aller et venir ma bouche sur la queue.

— Une queue, ça se partage.

Stéphanie était près de moi. Elle avait revêtu une tenue en cuir qui la moulait comme une seconde peau. D’évidence, il n’y avait rien entre le cuir et sa chair. Elle s’agenouilla, glissant une main entre mes cuisses ; elle la ramena vers elle, dégoulinante.

Nous trouvâmes facilement le rythme. J’enfournais la trique de David, la faisait aller et venir dans ma bouche ; je la laissais ressortir, et mon amie prenait la suite. Ça le rendait fou d’être honoré par deux femmes à genoux devant lui. Sucé par deux bouches différentes. Stéphanie lui massait doucement les couilles. David, je le sentais, était au bord de l’explosion. Sa queue était devenue énorme.

— Arrêtez, les filles, vous me rendez fou. Juste une mi-temps.

Rien à faire, nous étions lancées, notre avidité ne connaissait plus de bornes. Sous nos coups de langue et nos attouchements, le militaire se cabra. Il m’emplissait le gosier de sa semence. Je me dégageai et laissai la place à mon amie, qui préféra se faire arroser le visage par les dernières giclées.

Le capitaine n’en revenait pas. Il n’imaginait pas, en arrivant, que les choses prendraient cette tournure.

Comme une chatte qui nettoie ses petits, je fis la toilette de sa queue et de ses couilles avec ma langue. Je rengainai son engin et refermai sa braguette.

— Ne t’inquiète pas, lui susurra Stéphanie, on va encore s’en servir !

Elle mit de la musique sur la chaîne. Nous nous relayâmes pour préparer le dîner et danser des slows avec David. Je me collais contre lui, mes seins s’écrasaient contre sa poitrine musclée. Il avait glissé ses mains sous ma jupe et me pelotait les fesses. Sa queue, toute dure contre moi, me disait que, après la pipe magistrale que nous lui avions administrée, il avait encore des réserve de bon jus.

Nous dînâmes à sept heures, avec le désir de profiter d’une longue soirée, et d’une interminable nuit. Nous avions pris place de chaque côté de lui, tout près ; nous discutions de tout et de rien. Au cours du repas, il nous tripota, une main dans chacune de nos chattes, pour ne pas faire de jalouse.

Nous l’entraînâmes vers la chambre à coucher. Sans qu’il s’y attende, je le fis basculer sur le lit.

— Les hommes adorent voir les filles se gouiner. Tu ne vas pas être déçu. Après, on s’occupera de toi.

Il dégaina son engin, encore tout mou, pendant qu’on se déshabillait mutuellement, Stéphanie et moi. Je tirai sur la fermeture Eclair qui s’amorçait entre les seins de mon amie et se terminait sur son pubis ; je dégageai son corps de la combinaison de cuir. Elle apparut aussi nue qu’Aphrodite.

David tenait sa queue, qui grossissait. Stéphanie était belle, il était difficile de rester insensible à ses charmes. Je me sentais devenir moite. Stéphanie dénoua mon chemisier, libéra ma poitrine, et zippa ma jupe en cuir, qui tomba sur mes pieds. Nous nous collâmes l’une contre l’autre, nous embrassant à pleine bouche, ses mains plaquées sur mes fesses.

Nous nous allongeâmes sur le lit, devant David, pour un classique soixante-neuf. J’étais dessous, Stéphanie sur moi. Elle m’offrait son cul, rond et ferme, sa fente profonde entre les fesses. Je passai longuement ma langue dans sa raie, titillai son œillet dans lequel je fourrai un doigt. Stéphanie m’enfonçait la langue dans le nombril.

Je jetai un coup d’œil à David, pour guetter sa réaction. Il nous fixait, fasciné. Son gland était décalotté et sa queue toute gonflée.

Je la pris dans ma main. Il me laissa faire. Je le branlais ; en même temps, j’enfonçais ma langue dans les replis des lèvres de Stéphanie. Son con était inondé de mouille. Je la sentis frémir, quand le bout de ma langue trouva son clito ; je le mordillai entre mes dents. Il se dressait, se gorgeait de sang, durcissait.

Stéphanie me faisait un cunni très appliqué, léchant le pourtour de ma chatte, puis s’introduisant entre mes lèvres à la recherche de mon clito, plus petit que le sien.

Elle jouit la première. Je triturais tellement son petit bouton qu’elle eut un orgasme qui la secoua tout entière.

La faisant basculer sur le côté, je m’écartai de Stéphanie pour m’empaler sur la bite de David, gonflée au maximum. Il eut à peine le temps de faire aller et venir sa queue dans mon con. Il jouit, me remplissant d’une semence chaude qui déborda sur mon ventre et mes cuisses.

Pour se venger d’avoir été délaissée, Stéphanie se mit à califourchon sur moi, son con contre ma bouche. Elle me pissa dans la gorge. Je buvais son urine avec délectation.

Ce n’était pas fini. A vrai dire, ça ne faisait que commencer. Stéphanie sortit de mon con la bite de David, qui redevenait molle. Elle lécha le sperme qui avait coulé à l’intérieur de mes cuisses, sa langue avide lapa sur les lèvres et à l’intérieur de mon vagin le mélange de foutre et de mouille.

Elle prit la queue toute molle de David, la suça pour la nettoyer.

D’abord hésitante, la bite de David se redressa, reprenant toute sa vigueur. Sans nous concerter, nous nous plaçâmes devant lui, et écartâmes nos cuisses pour lui présenter nos chattes que nous ouvrîmes avec nos doigts.

— Viens nous lécher. Ensuite tu baiseras Stéphanie.

Il était partant. Il me fourrageait le con avec son doigt ; sa langue s’activait sur le clito de Stéphanie. Je surveillais sa queue, pour juger de son état. Elle réagissait au fur et à mesure qu’il s’excitait à nous tripoter.

Il inversa l’ordre, pistonnant Stéphanie avec ses doigts. Je mis sa pine dans ma bouche. Elle redevenait dure. Ça m’excitait plus encore que d’avoir sa langue dans ma chatte.

— Maintenant ! ordonna Stéphanie.

— Dans ton cul.

Il l’empoigna par les hanches. Il appliquait le bout de sa bite contre l’anus tout serré. Il la fit s’empaler d’un seul bloc sur la trique, jusqu’à la racine. Le cul en feu, elle poussa un cri aigu. La grosse bite fichée en elle, autour de laquelle ses muscles se resserraient, allait et venait dans son anus. Je voyais que, chez elle, la douleur faisait place à une intense sensation de plaisir. Elle haletait, se pâmait, les yeux mi-clos, la tête rejetée en arrière.

Je plaquais ma bouche contre sa chatte qui ruisselait. Je buvais sa mouille, en même temps, je me besognais avec un gode.

L’invité jouissait, versant par saccades son foutre dans le rectum de Stéphanie. Je fis ressortir et pris dans ma bouche la bite, qui crachait encore du sperme. Le goût de la semence se mêlait dans ma gorge à celui de la merde de Stéphanie, dont l’anus était dilaté à l’extrême. Elle jouit en criant :

— J’ai envie de chier.

Elle se vidait dans les draps, la merde sortait mélangée au foutre de David. Elle bascula en arrière.

Je jouissais à mon tour. David fut le premier à reprendre ses esprits. Il porta le drap souillé dans la salle de bains, le jeta dans un baquet et se mit sous la douche. Epuisées, nous demeurions immobiles, couchées l’une en travers de l’autre.

— C’est tous les soirs comme ça ?

Stéphanie me jeta un regard complice. Elle eut un petit rire.

— Presque. Et rarement avec les mêmes.

David s’éclipsa une demi-heure plus tard. Nous fîmes du thé. Il était onze heures du soir. Je devinais qu’on ne s’ennuyait pas à la base ; la suite des événements me confirma que je ne me trompais pas.

Nous dormîmes ensemble. Au lit, Stéphanie me dit :

— Regarde mon trou du cul. J’ai l’impression qu’il est tout déchiré.

Elle avait parlé d’une voix geignarde. Je me penchai sur son anus.

— Il est très bien, ton trou du cul.

— Il est dilaté. J’ai peur qu’il ne se referme jamais.

Son anus était normal, un peu rouge, mais fermé.

— Je vais te mettre de la crème.

Je pris un tube dans la pharmacie. Stéphanie s’était mise en position. Nue, les seins gonflés, les cuisses ouvertes, elle attendait mes caresses.

Je pressai le tube sur mon doigt que j’enfonçai dans l’anus de Stéphanie, qui s’ouvrit facilement. Elle haletait, l’insatiable. Je massais ses muqueuses anales. Renversée en arrière, cambrée, les seins tendus, elle jouit si fort qu’elle cria. Elle ne se maîtrisait plus. Un jet de pisse jaillit, m’inondant la poitrine. Je me penchai pour boire à la source, jusqu’à la dernière goutte. Pressant contre moi son corps pantelant, je la fis basculer. Je collai mon con contre le sien, pour que nos sexes se touchent. Je pris ses fesses à pleines mains, je faisais aller et venir son gros clito bien gonflé à l’entrée de mon con ; je le gardai en moi jusqu’au moment où je jouis à mon tour.

Enfin repues, anéanties d’excès de jouissance, nous nous endormîmes mêlées l’une à l’autre.

6

Le lendemain matin, il fallut se lever aux aurores. Ma première journée de travail allait commencer. Une douche, pour me réveiller, un petit déjeuner copieux. Hésitante devant la penderie, je me demandais comment m’habiller quand Stéphanie surgit dans mon appart. A voir son look, je compris que, cette fois encore, elle ne rentrerait pas seule le soir.

Elle avait le cul serré dans une minijupe en cuir jaune citron, qui s’arrêtait à ras des fesses. Soulevant le bord, je vis son string dont le cordon s’enfonçait entre les rotondités de son cul. Devant, le tissu arachnéen, découpé en triangle, qui cachait à peine sa motte, s’arrêtait entre les lèvres de son sexe. Juchée sur des talons de dix centimètres, elle mettait en valeur des jambes à faire rêver. Un chemisier jaune, transparent, révélait son buste, sa taille fine, et même le dessin de ses côtes. Ses seins ronds et pleins, séparés par un sillon profond, étaient pris dans un soutien-gorge échancré. C’était à peu près comme si elle était nue. J’avais la gorge sèche.

— Tu vas au boulot comme ça ?

Elle prit un air énigmatique pour lâcher :

— L’ambiance est chaude à la base. Tu verras.

Je pouvais déjà l’imaginer. Mais je n’avais encore rien vu !

Moi, j’optai pour un tailleur classique. Ça la fit pouffer de rire. Je compris que j’avais tout de l’oie blanche. J’allais apprendre à m’adapter.

La base se trouvait à la sortie de la ville. Par sa disposition classique, elle était semblable à toutes les bases militaires du monde. Mais elle était à part parce qu’on y fabriquait du matériel que l’on testait sur place, sur des avions auxquels on l’incorporait.

Nous fûmes rendues en vingt minutes. Il était huit heures moins cinq quand nous nous présentâmes à la grille. Le gardien, un jeune de vingt ans à peine, sortit de sa guitoune, Stéphanie décolla son cul du siège pour faire remonter sa jupe. Son pubis était à peine masqué par le bout d’étoffe qui s’enfonçait dans sa moule.

— Salut, beau gosse ! Je te présente Julie. Si tu veux faire sa connaissance, viens nous voir au bureau.

L’allusion était directe. Vincent était devenu rouge comme une tomate. Une érection déformait son pantalon. Il se détourna pour cacher sa gêne et souleva la barrière. Stéphanie redémarra en pouffant.

— Il est timide. Mais je suis sûre que c’est un bon coup. S’il vient, il est pour toi. Saute-lui dessus à la première occasion. Il y a de la concurrence.

Je commençais à deviner comment les choses se passaient à la base. Nous nous garâmes cent mètres plus loin sur le parking d’un bâtiment aux murs blanchis à la chaux. Stéphanie descendit de voiture, jupe retroussée, cul à l’air.

— Stéphanie !

— Quoi ?

— Baisse ta jupe !

Ce qu’elle fit, d’un geste négligent.

— Ici, ce n’est pas grave.

— Ici ?

— Tu vas vite comprendre. Il nous reste encore un peu de temps. Je vais te faire visiter.

La base, c’était d’abord des kilomètres et des kilomètres de terrains séparés du monde civil par un haut grillage. Stéphanie me désignait une série de bâtisses blanches réparties sur le territoire militaire. Au bout, la piste d’aviation avec le hangar et la tour de contrôle. On voyait de loin décoller et atterrir des avions : les pilotes étaient chargés de tester les systèmes de guidage mis au point dans les ateliers. Des ingénieurs faisaient des recherches pour améliorer ces systèmes. Tout ça, c’était bien entendu top secret.

Nous nous approchions d’un long bâtiment. Stéphanie m’apprit qu’il abritait les membres du personnel installés à demeure à la base. Il fallait des hommes en permanence pour commander et pour surveiller les installations. Il y avait là des appartements, une salle de détente, tout ce qu’il fallait pour vivre sur place.

Stéphanie travaillait dans les services administratifs qui occupaient le bloc carré devant lequel nous nous étions garées.

— C’est là qu’on fait toute la paperasse.

Elle me guida à l’intérieur. Nous étions les premières arrivées. Nous suivîmes un long couloir placardé d’affiches à la gloire de l’armée, pour aboutir à une salle où étaient disposés quatre bureaux. L’un était inoccupé, Stéphanie me le désigna :

— Ce sera le tien. On a chacune un ordinateur. Tu sais t’en servir ?

— Sans problème.

La pièce était spacieuse, baignée par les premiers rayons du soleil qui pénétraient par trois grandes fenêtres. Stéphanie me montra l’une des portes :

— A côté, c’est le bureau de la patronne. Elle n’est pas là aujourd’hui. Tu verras, elle est sympa.

Je me demandai ce que voulait dire ce « sympa ». Les deux autres portes conduisaient l’une aux archives, l’autre aux toilettes.

— Salut les nanas !

Je me retournai. Une jolie fille se tenait dans l’encadrement de la porte.

— Je te présente Aurélie.

Je fus subjuguée par sa beauté. Elle était très grande, très fine, vraiment impressionnante. Avec ses talons, elle devait faire pas loin d’un mètre quatre-vingt-dix. Sa robe noire, qui s’arrêtait à mi-cuisses, la moulait étroitement, mettant en valeur les petits seins qui tendaient le tissu, le ventre plat, le renflement des hanches et celui du pubis, la rondeur des cuisses et des petites fesses. Aurélie avait un très joli visage rond, avec des joues aux pommettes marquées, un petit nez retroussé, une bouche fine aux lèvres charnues. Elle portait une longue natte ; la blondeur naturelle de ses cheveux tirait sur le roux.

Aurélie planta ses grands yeux bleus dans les miens, serra ma main en la retenant dans la sienne. C’était une main douce dont la chaleur se communiquait à mon corps. Le message que je lus dans son regard était sans équivoque : elle aussi voulait me baiser, et le plus tôt serait le mieux.

— On fera connaissance plus tard. Je t’explique d’abord tout ce qu’il faut savoir.

Sa voix était rauque. Aurélie me confirma ce que je savais déjà par Stéphanie : on avait besoin de quelqu’un en renfort.

— C’est bien que ce soit toi.

Elle mit en marche l’ordinateur, qui donnait accès à tous les logiciels de bureautique. Elle m’expliquait que le travail consistait à taper des rapports. A la longue, c’était fastidieux mais il y avait des compensations.

— Je vais faire du café, proposa Stéphanie.

Un coin de la pièce était aménagé pour les pauses-café : une petite table avec la cafetière électrique, une étagère et des tasses.

Aurélie se rapprocha de moi. D’un geste négligent, elle passa sa main sur mes fesses. Après le café, chacune de nous s’installa à son bureau.

Je me mis à la tâche ; j’avais un peu le trac. Aurélie me couvait du regard. Je sentis que Stéphanie était jalouse : elle prenait une mine boudeuse. Faisant semblant de nous ignorer, elle se concentrait sur son travail et ne disait plus un mot. Ainsi, à peine arrivée dans le service, j’étais l’enjeu des deux gouines. Sauf que Aurélie, j’en étais sûre, pas plus que Stéphanie d’ailleurs, n’était indifférente aux hommes. Je ne doutais pas qu’elle savait sucer les queues, pour qu’elles rentrent mieux dans sa chatte ou dans son cul ensuite.

Autrefois, j’aurais ressenti de la honte si de telles pensées m’avaient effleuré l’esprit. Mon divorce calamiteux et ma rencontre avec Stéphanie m’avaient guérie de tout complexe. J’avais été malheureuse, je voulais à présent me rattraper. Le plaisir allait désormais être ma règle de vie.

Aurélie fit remarquer que Farah était encore en retard. Stéphanie m’en donna l’explication. La jeune fille passait toutes ses nuits à faire la fête avec des copains. Pas étonnant qu’elle ait du mal à émerger et à être à l’heure au boulot le matin. Sans la moindre pudeur, elle se plaisait à raconter ses orgies nocturnes.

L’heure était déjà bien avancée quand Farah fit son apparition, précédée d’un parfum capiteux que je ne parvenais pas à identifier, mais qui montait à la tête dès qu’on le respirait.

Elle était encore plus belle que Stéphanie et Aurélie. Très typée, elle possédait un charme indéfinissable qui m’allait droit au ventre.

Elle arriva en sifflotant. Elle ne me vit pas tout de suite, aussi j’eus le temps de la détailler. Un peu moins grande que ses collègues, elle avait un visage ovale, des pommettes marquées, des lèvres charnues, et des yeux noirs, profonds, que ses longs cils faisaient paraître encore plus grands. Sa peau était couleur d’ambre. Ses cheveux châtain foncé cascadaient sur ses épaules, lui tombant au creux des reins. Son pull, qu’on aurait dit rétréci au lavage, gonflé par une poitrine énorme, s’arrêtait au nombril. Son pantalon corsaire, descendait juste en dessous des genoux, emprisonnant une croupe volumineuse, des cuisses pleines, et laissant deviner le renflement de son pubis et le dessin de son sexe.

— C’est toi, la nouvelle ?

Elle m’embrassa. La peau de ses joues était douce sous mes lèvres. Étouffant un bâillement, elle se versa une tasse de café.

— Tu as bien dormi ? s’enquit Stéphanie.

— Tu parles ! Je me suis endormie à l’aube. On a baisé toute la nuit. Sous ses airs timides, ce Martin, c’est un chaud lapin. On n’avait pas passé le seuil de mon appart qu’il mettait sa main dans ma culotte. Il m’a enfilée debout dans l’entrée. On n’a pas arrêté de la nuit, j’te dis…

Farah jouissait de nous décrire ses ébats. Elle avait eu, coup sur coup, une série d’orgasmes qui l’avait laissée sur le flanc.

— Il me l’a mise dans chaque trou. J’étais couverte de foutre. Ça dégoulinait de partout. De ma chatte, de mon trou du cul, sur ma bouche. Il n’en finissait pas de se vider les couilles.

Aurélie lui conseilla de modérer ses propos.

— Tu vas choquer Julie. C’est une fille sage. Pas comme nous.

Aurélie avait dit ça pour me provoquer. Farah ne s’y trompa pas. Elle fit observer que j’étais faite comme elles ; que si j’avais des trous, c’était pour m’en servir. Je me sentais rougir.

Aurélie voulut savoir comment ça s’était passé avec David, la veille au soir. Stéphanie se préparait à satisfaire sa curiosité en lui donnant tous les détails désirables. Et en mentionnant ma présence ? J’étais devenue écarlate. Je dus prétexter une envie urgente aux toilettes pour pouvoir m’éclipser.

Deux W-C, un miroir au-dessus d’un lavabo composaient les sanitaires, installés dans une pièce étroite éclairée par une ampoule au plafond. Le lavabo était muni d’une pomme de douche. Je dirigeai sur mon visage un jet d’eau froide.

Dans la glace, j’aperçus le visage d’Aurélie, en même temps je sentis sa main sur mes fesses.

— Ne sois pas surprise. Tu vas t’y faire. On est toutes des sales cochonnes.

Au début, elle était comme moi, elle s’offusquait pour un rien. Elle s’était vite mise au diapason.

A travers mon jean, elle suivait la raie de mon cul, passait sa main entre mes jambes. Elle me mettait au courant des mœurs locales. Les occasions, à la base, ne manquaient pas. Et tout et tout ! On était tous jeunes. On n’allait pas attendre d’avoir quatre-vingts ans…

Mon con se remplissait de mouille.

— Il faut que je me change.

Elle me regardait défaire mon jean.

— Putain, que t’es belle !

Je baissais ma culotte. Défaillante, elle se tenait au lavabo. Du triangle de soie je fis une boule que je lui lançai.

— Pour toi. Tu pourras la renifler en pensant à moi.

Elle l’aspirait longuement. Je fouillai dans mon sac pour en sortir un slip sec.

— C’est moi qui vais te le mettre. Quand je t’aurai nettoyée.

A genoux, elle léchait les lèvres de mon con. Plus elle lapait, plus je dégoulinais de mouille. Sa langue pénétrait entre mes petites lèvres pour mieux me boire. Je la tenais par sa tresse. Elle enfonça son index dans mon trou du cul. Je jouis en m’efforçant de ne pas crier. Elle me lécha jusqu’à la dernière goutte, puis elle remonta mon slip et mon jean.

— Ne bouge pas. Il faut que je change mon tampon.

Elle reculait jusqu’au premier chiotte. Sans me quitter des yeux, elle roulait sur ses hanches sa robe étroite qu’elle remonta jusqu’au ventre. Fascinée, je vis apparaître dans leur nudité ses cuisses, ses hanches rondes, son ventre plat. Elle fit glisser son string qui cachait à peine un sexe épilé, mis à part un triangle de poils au-dessus de ses lèvres.

Elle s’assit sur le siège, en face de moi, écarta les jambes. Elle tira sur le cordon qui sortait de son vagin, fit venir le tampon qu’elle jeta dans la poubelle réservée à cet usage. Ses doigts écartaient les lèvres pour me montrer son méat gonflé d’envie de se vider. Elle pissa longuement, comme une bête, en faisant le plus de bruit possible, sans cesser de me sourire.

— Essuie-moi avec ta langue, maintenant.

Des gouttelettes de pisse ruisselaient sur ses petites lèvres. Je pris mon temps pour la nettoyer. Elle se tordait de plaisir ; la mouille affluait de son sexe. Du bout de ma langue, je titillai son clitoris qui dardait. Elle eut un orgasme, puis un deuxième qui la laissa pantelante. Je pris un tampon et l’enfonçai dans son con ; on voyait ressortir le cordon. J’avais remonté le string qui lui rentrait dans la moule, séparait ses grandes lèvres.

Reprenant ses esprits, Aurélie se remit debout. Je voulus sortir des toilettes, me disant qu’il était temps de se remettre au travail, mais elle me rattrapa, se plaqua contre moi, serra mes fesses dans ses mains, me donna un long baiser sur la bouche.

Notre étreinte dura un moment. Enfin, à bout de souffle, nous regagnâmes nos bureaux respectifs.

Farah, qui tapait un inventaire, leva la tête à notre entrée.

— Alors, vous vous êtes bien gouinées, les filles ?

Le visage crispé de Stéphanie ne laissait rien augurer de favorable.

Farah crut bon de me donner des explications : Stéphanie était jalouse. Sa copine, Aurélie, c’était chasse gardée. Farah désapprouvait ces façons. Selon elle, les affinités électives procuraient un plaisir renouvelé, plus intense.

Il y eut un moment de flottement. L’arrivée d’un garçon interrompit le silence qui se prolongeait. La bonne humeur revint. Je vis pourtant que Stéphanie gardait un chien de sa chienne à Aurélie. Au regard noir qu’elle lui jeta, Aurélie répondit par une grimace de défi.

Le défilé commençait ; il devait durer toute la journée. Je n’en revenais pas. Ils furent peut-être une bonne trentaine à nous rendre visite sous différents prétextes : un rapport à faire taper, un coup de fil à donner, un cachet à apposer au bas d’un document, un renseignement à donner. Tous ces mâles étaient dans la pleine vigueur de l’âge. Chacun d’eux avait des fonctions bien précises à la base, de l’ingénieur au simple mécano en passant par le pilote de chasse.

En fait, c’était un commerce équitable : les filles étaient à la pêche aux gars, les hommes à la recherche d’une femelle. Ils venaient reluquer la marchandise, tâter le terrain pour voir avec laquelle ça pourrait marcher. Les filles les examinaient en silence. Dès qu’ils avaient quitté les lieux, les commentaires allaient bon train :

— Celui-là me plaît, le brun qui vient de sortir. Il doit avoir une bonne queue. Tu as vu son cul ? Il adorerait que je le suce !

— Tu divagues ou quoi. C’est moi qu’il a regardée.

Quand un mâle faisait irruption, elles déployaient pour l’exciter une stratégie bien rodée. Sous leurs airs d’innocence feinte, elles le provoquaient. Le premier homme à se présenter fut un ingénieur qui apportait un rapport à taper. Stéphanie, qui cherchait un dossier, se plia en deux pour atteindre le casier du bas ; sa jupe, déjà courte, remontait jusqu’au cul. La ficelle de son string s’enfonçait dans la fente des fesses L’ingénieur avait les yeux exorbités.

A son tour, Farah passa à l’attaque. Lui prenant les feuillets des mains, elle se colla à lui, pressant ses gros seins, sur lesquels il louchait, contre le torse de l’homme. Elle recula avec un mouvement suggestif des hanches, parcourut le document et, aux fins de prolonger l’attention du mâle, prétendit ne pas pouvoir lire un mot.

La dernière, Aurélie, entrait dans la danse.

— J’ai quelque chose qui me gratte. J’ai dû être piquée par un moustique. Il y en a partout ici.

Elle fit reculer sa chaise à roulettes, souleva les fesses, se cambra. Remontant jusqu’aux hanches sa robe étroite, elle s’examina l’intérieur de la cuisse.

— Ça me démange, pourtant je ne vois rien. Vous voulez bien regarder, Lucien ?

Il voulait bien. Il se mit à quatre pattes. Son pantalon déformé par une érection frôlait la peau douce de la jeune femme ; ses yeux étaient rivés sur le renflement que le tissu du string masquait à peine, rentrant entre les grandes lèvres d’où sortait le cordon du tampon.

— Je ne vois rien.

— C’est là que ça pique. C’est pas rouge ?

Elle se cambra un peu plus lui donnant à voir son petit cul rond. Il se redressa, au bord de l’apoplexie. Les deux autres paraissaient dépitées. Aurélie, la plus maligne, avait gagné : c’est elle que Lucien raccompagnerait ce soir-là.

Les négociations avaient lieu, je l’appris bientôt, à la cafétéria qui se trouvait dans le bâtiment allongé.

Les mêmes manœuvres se reproduisaient chaque fois qu’un type entrait dans leur bureau. Si certains d’entre eux affichaient une indifférence apparente, d’autres en revanche avaient peine à retenir leur excitation. Certes, la rivalité existait et s’exerçait entre les filles, mais sans jamais compromettre leurs relations amicales.

Il y avait pourtant une exception touchant la relation de Stéphanie et d’Aurélie : la jalousie que la première ressentait à mon égard.

Le premier jour, je demeurai à l’écart, me contentant d’observer leurs comportements. A midi, elles m’entraînèrent à la cafétéria, située dans le bâtiment voisin. C’était un vaste local, clair, où presque tout le personnel de la base déjeunait. Après avoir fait la queue au self, nous prîmes place à l’une des tables rondes, peintes en blanc. Sans doute parce que j’étais nouvelle, tous les regards convergeaient vers nous, ce qui me mettait mal à l’aise.

Farah grignota en vitesse et s’éclipsa la première. J’attribuais cette hâte au fait qu’elle voulait rattraper ses heures de retard. Mais Stéphanie me souffla :

— Elle a un rendez-vous. Va voir dans les chiottes. Il y a un trou dans le mur !

L’excitation à l’idée de ce qui m’attendait dissipa ma gêne. Je ne mis pas longtemps à repérer le trou dans la paroi, dans le deuxième chiotte. Il n’avait pas été fait par hasard. Il donnait sur la salle des archives où je n’avais pas encore pénétré. D’où je me trouvais, je ne pouvais voir que des classeurs et une table contre un mur.

Ils firent leur apparition, Farah et un grand type, très beau, baraqué, un Noir immense, en jean et T-shirt ; je sus plus tard qu’il faisait partie de l’équipe d’ouvriers qui assemblaient les pièces des systèmes de guidage.

Farah se pencha. Son cul tourné vers moi, comprimé par le pantalon corsaire paraissait encore plus énorme. Elle se mit de profil, débraguetta le type après l’avoir massé à travers son pantalon. Une trique en jaillit, toute noire. J’eus un moment l’impression que Farah regardait dans ma direction. Je ne me trompais pas. Je découvris par la suite que c’était une mise en scène montée de toutes pièces à mon intention.

La queue gonflait dans la petite menotte de Farah, jusqu’à atteindre son plein développement. J’avais le sexe en feu. La trique du mécano était monstrueuse, un cep de vigne, noueux, épais, avec une extrémité sombre, semblable à une petite pêche fendue au milieu.

Il prit Farah par les fesses, l’assit sur la table. Il était sûr de ce qu’il voulait. Il releva le pull de la jeune femme, dévoilant un buste bien ferme, un ventre qui se soulevait au rythme d’une respiration haletante. Les seins de Farah étaient serrés dans un soutien-gorge ivoire qui tranchait avec la couleur sombre de sa peau. Elle le dégrafa. Le Noir dégagea une des plus belles poitrines qu’il m’ait jamais été donné de voir : des lourds nichons avec des aréoles très larges et des pointes toutes dures.

Son amant enfila son monstrueux mandrin entre les nénés. Le pénis s’enchâssait dans le sillon, l’extrémité touchant le menton de Farah qui pressait en cadence la trique entre ses seins, faisait aller et venir sa langue sur le méat.

J’étais tellement concentrée sur ce qui se passait dans mon champ de vision que je n’entendis rien venir. Une main se posa sur ma poitrine, l’autre sur ma bouche.

— Surtout, ne crie pas.

C’était une voix d’homme. Je fis non de la tête, pour lui faire comprendre que je n’en avais pas l’intention. Rassuré, il me lâcha, se colla contre moi. Je humais son odeur masculine, mélange de tabac, de sueur et d’arôme poivré. Il pelotait mes nichons, défaisait la fermeture Eclair de mon jean. Je sentais contre mon dos son torse musclé, et entre mes fesses, sa queue toute dure.

— Je t’ai suivie.

Par l’orifice aménagé dans la paroi des chiottes, je voyais le Noir trembler sous la montée de sa jouissance. Il lâchait d’épais jets de foutre, inondant le menton et le visage de Farah. Un masque de beauté à base de sperme. Il fallait y penser. Elle en avait jusque dans les cheveux. Il se vidait ; elle rassemblait sa semence avec ses doigts, qu’elle léchait.

Elle bascula sur le dos, défit son pantalon ; j’en fis autant, laissant tomber le mien sur mes chevilles. L’inconnu, collé contre moi, introduisait sa main dans ma culotte, caressait mon con. J’étais trempée.

— Ça t’excite ce que tu vois. Tu es bonne à essorer.

Il se dézippa. Sa queue battait entre mes fesses nues. Il faisait aller et venir sa bite dans la raie de mon cul.

Devant moi, le Noir ôtait la culotte de Farah, assortie au soutien-gorge. La jeune femme ne se rasait pas. Elle avait à cet endroit une toison bouclée, bien fournie, au milieu de laquelle ressortaient les lèvres gonflées, entrouvertes, de son con.

Le Noir posa la tête de sa queue contre son nombril, la fit glisser le long du ventre jusqu’au sexe. Il s’attardait sur le clitoris. A un rythme régulier, il rentrait en elle, ressortait. Sa trique durcissait, s’allongeait à nouveau, le gland avait doublé de volume.

Me tenant par les hanches, mon inconnu introduisait sa trique en moi. Après m’avoir emmanchée à fond, il ressortit. De son doigt humecté de salive, il forçait l’entrée de mon anus pour le dilater. Puis il présenta son gland à l’entrée de mon trou du cul.

— Fais comme si tu chiais, me souffla-t-il à voix basse.

Je sentais que je m’ouvrais. Il m’encula sans me faire mal.

Il ressortait de mon cul, humectait sa bite avec le foutre qui inondait mon con, pénétrait à nouveau mon rectum. Mon anus se dilatait de plus en plus.

— Maintenant !

Farah avait pris la queue de son amant et l’avait enfoncée en elle. Elle jouissait sans retenir ses cris. Le Noir se dégagea, puis éjacula comme la première fois, lui couvrant le ventre d’une semence épaisse.

Mon excitation était trop violente. Sentant le sperme chaud du type me remplir le rectum, je fus emportée par un orgasme qui déferla comme une vague.

Quand je revins à moi, l’homme avait disparu ; il n’y avait plus personne dans mon champ de vision. J’aurais pu croire que je sortais d’un rêve si je n’avais senti le sperme dégouliner entre mes fesses et le long de mes cuisses. Je m’essuyai avec du papier, et demeurai assise un moment sur la cuvette. Assaillie par des émotions nouvelles, j’étais à bout de force. Est-ce que je reverrai l’homme qui m’avait baisée ? Est-ce que je saurai le reconnaître ?

Je me rhabillai, vérifiai dans la glace que rien, à part mes yeux qui brillaient plus qu’à l’accoutumée, ne me trahissait. Il était temps pour moi de reprendre mon poste.

Je me retrouvai seule au bureau. Où étaient les autres, je l’ignorais. Je me remis à l’ordinateur, mais je n’étais pas à mon travail. Je sentais encore la trique du type dans mon ventre et j’avais l’impression que mon anus ne se refermerait plus.

Les filles revinrent pourtant, et reprirent le travail. Il n’y eut aucune allusion à ce qui s’était passé après le repas. Personne ne me posa de question.

Le défilé recommença, avec la même parade. J’avais de plus en plus de mal à me concentrer, je n’avançais pas dans la frappe du rapport, le premier qu’on m’avait donné à taper. J’espérais pourtant le finir avant la fin de la journée. Mais je ne cessais de repenser à ce que j’avais vu, à ce qui m’était arrivé. Etait-ce donc là, sur la base, la façon de vivre au quotidien ? Avaient-ils tous le feu au slip et les pensées constamment orientées vers le sexe ?

Au bout d’une heure, n’y tenant plus, je pris un tube de crème et me rendis aux toilettes. Farah m’y rejoignit aussitôt. C’était prévisible. J’avais laissé ouverte la porte du chiotte. J’avais envie de m’offrir à cette fille. Elle me plaisait. Les images de la pause repas me hantaient. Je revoyais le sexe énorme déchargeant des coulées de sperme sur son visage, puis sur le torse de la jeune femme. Je me demandais si sa peau en conservait encore l’odeur. Je lui tendis le tube.

— Mets-moi de la crème.

De mes doigts j’écartais mes grandes lèvres. Je voulais qu’elle voie tout.

Elle approcha son visage tout près de mon con. Au moment où elle ouvrit la bouche, je laissai jaillir mon urine. Je me vidai dans sa bouche. Elle me but jusqu’à la dernière goutte. Puis je caressai ses cheveux et son visage.

— Comme tu es belle, Farah.

Elle mit de la crème sur ses doigts qu’elle fourra dans mon con, opérant de mouvements de va-et-vient. Elle glissa aussi un doigt dans mon trou du cul pour le lubrifier.

— Ça va mieux ?

Si j’avais été une chatte, je me serais mise à ronronner. Et si j’avais eu une queue, aussi grosse que celle du Noir, je l’aurais défoncée ! Je pressai ma main contre sa motte charnue.

— Ça t’a plu ?

— Quoi ?

Je retirai ma main comme si son cul était brûlant. Je venais soudain de tout comprendre.

— C’était notre cadeau de bienvenue. Plaisir du regard allié au plaisir du toucher. C’est Fabrice qui est venu te surprendre. Il baise bien. On l’a toutes essayé.

Je me relevai, mortifiée. Elle baissait son pantalon. Elle n’avait pas remis sa culotte. Mon regard se posa sur les poils de sa chatte, encore tout gluants de sperme.

— Tu veux me lécher ?

Elle enfonça ses doigts dans sa chatte, les ramena tout collants, pour les sucer.

— Le sperme de chaque type a un goût particulier. J’adore le goût de celui-là.

Je ne disais rien. J’avais le sentiment désagréable d’avoir été manipulée. Je m’éloignai, furieuse, pendant qu’elle pissait en sifflotant.

Je retournai à mon bureau. La rancune se lisait sur mon visage. Leur faisant la gueule, je ne leur adressai plus un mot du reste de la journée.

Farah partit la première.

— J’ai rendez-vous avec Damien, les filles. Je sens que je vais arriver demain matin avec la chatte défoncée.

J’allai au lavabo me passer de l’eau sur le visage. Ce premier jour me laissait un goût amer.

Quand je revins, Aurélie et Stéphanie se dressaient l’une devant l’autre, le regard flamboyant.

— Salope ! hurla Stéphanie. Tu ne la toucheras plus. Elle est avec moi. Pas avec toi.

— Elle n’est à personne. Si elle me plaît, je la prendrai.

Je n’avais jamais encore assisté à un catch féminin. Ce fut exactement ce qui eut lieu. Au bout de l’exaspération, Stéphanie expédia son genou dans le bas-ventre d’Aurélie. Celle-ci, pliée en deux sous l’effet de la douleur, se tenait le con. Elle attrapa la jambe de Stéphanie, la tordit. Stéphanie chuta sur le sol, les quatre fers en l’air, le cul exposé. Aurélie se jeta sur elle, la bourra de coups de poing.

Je me décidai alors à intervenir. Je tirai Aurélie en arrière Elle se débattait, voulant faire passer un sale quart d’heure à sa rivale. Celle-ci, libérée se releva péniblement, le cul à l’air. Je surveillais sa réaction, craignant qu’elle ne se jette sur Aurélie. Les deux combattantes se tinrent immobiles, à distance l’une de l’autre. Elles reprenaient leur souffle.

A ma grande surprise, elles tombèrent dans les bras l’une de l’autre, pleurant, s’embrassant, reniflant, poussant des soupirs.

— Excuse-moi. Je ne sais pas ce qui m’a pris.

— Moi non plus.

Écœurée, je pris mon sac à main, et quittai le bureau. Je n’avais pas envie de rentrer avec Stéphanie. Tant pis, je rentrerai à pied. Je pris la direction de la sortie.

Vincent était toujours dans sa guérite. Il me fit un clin d’œil, et voulut me mettre la main aux fesses au passage. Je lui envoyai une gifle magistrale.

Je parcourus environ un kilomètre en rase campagne avant de retrouver la ville. Je longeai d’abord des cités HLM, puis arrivai dans le centre. Je ne décolérais pas. Pour me calmer, je fis du lèche-vitrines avant de remonter dans mon appart. Je m’y enfermai. J’éprouvais le sentiment d’avoir été abusée.

Au moment où j’allais dîner, on frappa à ma porte. Je me doutais que c’était Stéphanie. Je ne répondis pas. Elle frappa une seconde fois, plus fort.

— Ouvre ! C’est moi, Stéphanie.

Je ne bougeai pas de ma chaise. Elle revint à la charge une heure plus tard. Je faisais la vaisselle.

— Va-t-en. Je ne veux plus te revoir.

— Pourquoi ? Qu’est-ce que je t’ai fait ?

— Tu le sais très bien.

Il y eut un silence.

— D’accord, l’idée n’était pas bonne. On voulait te souhaiter la bienvenue à la base. On s’y est mal prises. Mais tu pourrais au moins ouvrir ta porte, qu’on discute face à face.

Je ne voulais plus voir sa sale figure d’hypocrite. Elles s’étaient bien foutues de moi, toutes. Qu’est-ce que j’étais, en somme, pour elles ? Une potiche. Stéphanie et Aurélie s’étaient disputées pour moi. Je ne leur demandais rien. Après, elles s’étaient réconciliées. Comme si je n’existais pas. Maintenant, qu’elle aille se faire voir !

J’avais sorti d’une traite tout ce que j’avais sur le cœur. Stéphanie n’insista pas. J’allai me coucher. Je me retournais sous les draps sans pouvoir m’endormir. Je repensai à tout ce que j’avais vu et vécu au cours de cette première journée. A ce que j’avais ressenti quand l’inconnu m’avait prise aux chiottes. N’étais-je pas la plus hypocrite de toutes ? Je prenais conscience de ma mauvaise foi. J’avais joui sans retenue. Je m’avouai à moi-même que je n’avais qu’une envie : recommencer.

Je pris un vibro dans le tiroir et me branlai, imaginant que c’était le pénis de ce Fabrice. Je finis par trouver le sommeil.

7

Tout se passa différemment le lendemain. Stéphanie frappa très tôt le matin à ma porte. Cette fois, je lui ouvris. Je ne lui parlai pas de ce qui s’était passé la veille. Le trait était tiré. Mon objectif pour cette nouvelle journée : leur damer le pion à toutes, être la plus salope.

J’avais opté pour une tout autre tenue. Stéphanie, en me voyant, en eut le souffle coupé.

— Je te plais ?

J’avais pêché au fond de ma valise, que je n’avais pas encore déballée, une robe en vinyle, rose fluo. Elle était toute neuve. Je l’avais achetée un jour que je faisais les boutiques, sans penser sérieusement à la mettre. Mais depuis, ma vie avait été bouleversée. Je voulais changer de look. J’étais en train de me métamorphoser.

La robe me serrait. Elle se fermait devant par un zip et descendait à mi-cuisses. Je ne portais rien dessous.

Une demi-heure plus tôt, allongée nue sur le lit, une serviette sous les fesses, jambes relevées, largement écartées, je m’étais rasé la chatte avec un rasoir mécanique.

J’ai étalé de la crème à raser sur toute la zone pubienne. J’étais très poilue. Beaucoup de mecs aimaient ça. Cette chevelure du sexe était désormais celle d’une femme appartenant à une période révolue. L’opération terminée, je me sentis devenir une autre.

Je faisais courir le rasoir sur ma peau. Des boucles de poils collées par la mousse tombaient sur la serviette. J’ai pensé que n’avais encore jamais regardé mon con. Je m’en étais servi, je l’avais branlé, j’y avais introduit mes doigts, des godes, des queues, autrefois la langue d’une copine de collège, mais je ne l’avais pas examiné dans un miroir avec toute l’attention qu’il méritait.

A présent, je regardais ma chatte lisse, nue, dépourvue de poils, sauf la petite touffe noire en forme de carré que j’avais laissée sur le pubis.

Le feu du rasoir m’avait irrité la peau ; les picotements que je sentais faisaient monter l’excitation dans mon ventre. La mouille affleurait entre mes grandes lèvres. Je me suis ouverte avec les doigts, dévoilant les replis des petites lèvres comme j’aurais écarté les pétales d’une rose pour en découvrir le cœur, en surprendre le secret. Mon clito sortait de son capuchon, durcissait sous la pression de mes doigts. Je me suis donné du plaisir.

La journée avait à peine commencé, j’en attendais d’autres jouissances, inédites, toutes plus intenses les unes que les autres.

— Vois comme c’est facile, Stéphanie, il suffit de tirer sur le zip. Filles, garçons je les aurai si je veux. Je te prédis qu’avant la fin du jour, Farah et Aurélie seront à ma merci. Que penses-tu de ça ?

Hébétée, elle me regardait ouvrir la fermeture à glissière. Mes seins jaillirent à l’air libre. Prenant Stéphanie par les épaules, je la plaquai contre moi, enfonçai ma langue dans sa bouche ; ma main remontait sous la robe, le long de ses cuisses, passait sous la culotte. Je mis le doigt dans son trou du cul, forçant l’anus qu’elle serrait. Elle tressaillit. Mon pouce s’introduisit dans son sexe qui se remplissait de mouille.

— Supplie-moi si tu me veux.

Elle se mit à quatre pattes.

— Laisse-moi être à toi.

Je tirai sur le zip jusqu’en bas.

— Lèche-moi.

Surprise, elle découvrait ma chatte épilée, nue. Je basculai en arrière sur le cuir du canapé, ouvrant les cuisses en grand écart. Stéphanie lapait avidement le foutre qui coulait de mon con, son nez titillant mon clito. La jouissance me submergea. Une décharge de mouille lui remplit instantanément la bouche.

Elle voulut se redresser après m’avoir nettoyée. Elle n’en eut pas le temps : un jet de pisse lui éclaboussa le visage. Contrôlant mon envie, je faisais couler entre ses lèvres de courts jets d’urine. Quand je la sentis prête, je me laissai aller. Elle voulut boire tout le liquide qui jaillissait de ma vessie. Elle suffoquait. Des filets de pisse coulaient sur ses joues, inondaient sa robe. Je la poussai d’un mouvement brusque ; elle tomba à la renverse. J’avais baissé sa culotte. Son gros clito pointait entre ses lèvres, je le suçais avec avidité. Son corps se tendit comme un arc ; elle eut un orgasme fulgurant.

Un quart d’heure plus tard, réconciliées, nous arrivions au portail de Caratas. D’un commun accord, nous avions mis au point une mise en scène. Stéphanie avait échangé sa robe mouillée de pisse contre un ensemble abricot : minijupe et veste sur un pull lui arrivant au-dessus du nombril. Rien en dessous.

Le gardien vint nous saluer. Stéphanie avait remonté sa jupe jusqu’à la taille. J’avais tiré le zip presque jusqu’en bas. Interdit, il regardait nos chattes. Celle de Stéphanie couverte d’un duvet blond, la mienne lisse comme la peau d’un bébé. Le gardien est devenu rouge ; les yeux lui sortaient de la tête. Voyant la bosse qui se formait dans sa braguette, je tirai sur la fermeture Eclair, pour faire sortir la queue en érection. La veille encore, j’aurais été incapable d’une telle audace. Mon geste le surprit, il tremblait. Je le branlais, sa bite gonflait dans ma main, s’allongeait. C’était bon. J’aimais cette queue. Une vraie trique d’âne, aussi dure qu’un morceau d’acier. Oubliant qu’on pouvait nous voir, le jeune homme se laissait faire.

Pressant mes lèvres sur son gland, j’enfonçai la pointe de ma langue dans son méat. Je sentais qu’il allait jouir ; je dirigeai sa queue vers la carrosserie. Le sperme jaillit sur la peinture. Je rengainai sa queue dans son slip, remontai sa braguette. Eclatant de rire, nous le laissâmes devant la guérite, ahuri. La voiture redémarra d’un bond en avant.

Aurélie et Farah arrivèrent ensemble, pendant que j’arrosais les plantes vertes. Elle étaient en grande conversation.

— D’habitude, quand je les suce, ils ne tiennent pas longtemps. Lui ça ne venait pas. Je ne m’y attendais plus. Et puis il a juté. Des jets de foutre épais ; ça me dégoulinait sur le menton, et sur…

En me voyant, Farah s’arrêta net. Toutes deux me fixaient dans le miroir qui leur renvoyait mon image pendant que j’arrosais, penchée sur les plantes. Ma robe était remontée au-dessus de mes fesses ; on voyait mon sexe entre mes cuisses écartées.

Je fis enfin connaissance avec madame Narozny, la chef du personnel du secrétariat. Stéphanie, Aurélie, Farah et moi étions sous son autorité. Elle arriva vers neuf heures. Fort heureusement, nous étions alors toutes quatre absorbées par nos tâches. Le défilé des mâles commençait plus tard.

C’était une femme d’une quarantaine d’années, extrêmement soignée et d’allure stricte. Son maintien était impeccable. Elle portait un tailleur anthracite, de coupe sobre ; son chignon épais, ses verres lui donnaient une apparence de sévérité. Pourtant, je lisais en elle des signes prometteurs pour la suite de nos relations. L’expression austère de ses traits réguliers était à mettre au compte des lunettes d’écaille et de la coiffure tirée, peut-être aussi de l’air qu’elle voulait se donner. Le tailleur était suffisamment ajusté pour laisser deviner un corps ferme et épanoui.

J’allais me lever, mais déjà elle était devant moi. Je baissais les yeux sur son décolleté profond. L’idée qu’elle ne portait pas de soutien-gorge m’excitait. Sous sa veste entrouverte, je voyais deux loches lourdes, fermes, dont les pointes dures frottaient contre la soie du chemisier. Comme elle m’observait immobile, en silence, je devins pourpre. Je bredouillais.

— Je suis honorée de faire votre connaissance, madame, je vous remercie de me donner ma chance.

Elle me tendit la main. Elle était douce, mais ferme. Une onde de chaleur m’envahit, qui n’était pas seulement due à l’embarras.

— Soyez la bienvenue dans ce service. J’espère que vous vous plairez ici. Vos collègues feront tout pour vous aider et vous mettre au courant.

Sa voix était rauque. Une voix de gorge profonde.

— Vous viendrez me voir tout à l’heure.

Quand elle se dirigea vers la porte de communication avec son bureau, je vis que je n’étais pas la seule à la suivre des yeux ; tous les regards convergeaient sur ses hanches arrondies et ses fesses bien dessinées sous la jupe.

Nous nous remîmes au travail, l’esprit ailleurs, les sens en alerte : les garçons ne tarderaient plus à défiler. Nos vagins humides, leurs queues raidies par le désir allaient se chercher, se palper, se trouver. Les jeux de séduction et de conquête allaient recommencer. Le bureau sentait le stupre à dix lieues à la ronde.

Je n’oubliais pas que j’avais une revanche à prendre. Elles allaient voir ce qu’elles allaient voir. Il fallait les prendre de vitesse. Aussi, quand le premier mâle se présenta, je bondis de mon siège. Je fis semblant de trébucher et je m’écroulai sur lui. Je le sentais bander.

— Pardon ! Je suis maladroite.

Je m’assis tout au bord du bureau d’Aurélie, qui avait cru pouvoir fondre en premier sur sa proie.

— Je ne sais pas ce qui m’arrive ! Ça me gratte ! J’ai un bouton.

J’avais remonté ma robe jusqu’à l’aine, j’examinais l’intérieur de ma cuisse. Entre mes paupières mi-closes, je surveillais les réactions de l’homme dont le regard était dirigé sur mon sexe rasé qui s’entrouvrait.

— Touchez à cet endroit. Il me semble que c’est enflé.

Il effleurait l’intérieur de ma cuisse. Le regard des filles était fixé sur nous.

— Plus haut ? Plus bas ? Est-ce que je vous fais mal ?

Sa queue tendait l’étoffe de son pantalon. Je la voulais contre mon ventre, dure, décalottée.

Je l’entraînai derrière une pile de dossiers, à un endroit où les filles pouvaient difficilement nous voir, à moins de s’approcher. D’ailleurs, je m’en fichais. Au contraire même, je voulais m’exhiber, triompher.

Je prenais l’initiative. Je pressais sa main contre mon sexe, j’introduisais ses doigts dans mon vagin mouillé. Son pouce appuyait sur mon clitoris tout gonflé, sorti de son capuchon. J’imprimais à sa main un mouvement de va-et-vient en maintenant son pouce sur mon clitoris. En même temps, je le branlais à travers son pantalon. Sa queue se dressait à travers le tissu, je la massais, remontant des couilles au gland. Elle était prête à sortir mais, en plein jour, au beau milieu du bureau, je n’osais pas trop aller plus loin.

Il jouit très vite, en se cabrant, collé contre le mur. Je sentais l’odeur du sperme qui jaillissait par saccades. Mon envie était exacerbée ; j’eus un orgasme, suivi d’un autre. Je me retenais de crier.

Quand nous eûmes repris nos esprits, je vis qu’une tache s’élargissait sur son pantalon. Il avait le slip débordant de sperme. Il disparut ; je repris ma place sous le regard plein de rancune de mes camarades.

— Tu es encore plus salope que nous, me jeta Farah.

— L’élève a dépassé le maître, fit remarquer Stéphanie.

Sans répondre, je pris un Kleenex pour essuyer mon sexe et l’intérieur de mes cuisses dégoulinants de mouille.

Une heure plus tard, madame Narozny, passa la tête dans l’embrasure de la porte.

— Venez me voir, Farah, s’il vous plaît.

Sans un mot, la jeune femme se leva et la rejoignit dans son bureau, laissant la porte entrouverte derrière elle. Aurélie et Stéphanie vinrent aussitôt se coller contre le chambranle. Je suivis le mouvement. Pas rancunières, elles s’écartèrent pour me laisser de la place.

Madame Narozny s’était rassise derrière son bureau encombré de dossiers. On voyait Farah de dos, debout, en face de la patronne, qui arborait un air grave.

— Je viens de passer au crible le travail que vous avez fait avec votre petite équipe. Je ne suis pas satisfaite du vôtre.

C’était l’entrée en matière d’une scène qui devait se dérouler selon un rituel immuable, comme je devais le comprendre par la suite. Un jeu auquel ces femmes vicieuses se prêtaient et qui débouchait invariablement sur la même issue.

— Vous me décevez. Ce rapport que vous avez mis en forme est bourré de fautes. Vous le recommencerez.

Elle le jeta à la figure de Farah ; il atterrit sur le sol.

— Le bilan du mois dernier est incomplet. Je n’ai pas pu remettre les statistiques à la direction car il manque des éléments. C’est inadmissible.

Une deuxième liasse de papiers vola à travers la pièce, par-dessus le bureau. Madame Narozny se leva, hautaine, elle cracha au visage de Farah :

— Ramasse, salope !

La salope obéit. Elle se plia en deux pour ramasser les feuillets un à un. Sa minijupe remontait, découvrant son cul volumineux, serré dans une culotte de dentelle couleur chair.

— Reste comme ça !

L’œil lubrique, la patronne se mit à genoux et prit dans ses mains le derrière de son employée.

— Ton cul ! J’y pense tout le temps.

Elle remonta la main à l’élastique, baissa le slip pour faire apparaître des fesses charnues. Elle faisait aller et venir son index le long du sillon profond. Farah était toujours dans la même position, la culotte sur les chevilles. Elle commençait à réagir sous les caresses insistantes de la patronne. Celle-ci humectait ses doigts de salive, les enfonçait dans l’anus de la secrétaire. Farah se cambrait.

— Tu vas voir comme je vais l’ouvrir, ton cul, ma garce.

Stéphanie, Aurélie et moi ne perdions rien de la scène. Stéphanie glissa la main dans la raie de mon cul. Ses doigts s’enfonçaient dans mon anus, pénétraient dans ma chatte trempée. Elle avait déboutonné le pantalon étroit d’Aurélie, qui ne portait pas de culotte dessous ; elle la branlait. Aurélie avait glissé sa main sous la jupe de Stéphanie.

— J’adore tes fesses.

La patronne besognait la jeune Maghrébine. Elle enfonçait sa langue dans l’anus entrouvert. Elle fouillait la jeune femme qu’on entendait haleter. Grâce au miroir fixé au mur, nous pouvions suivre la scène sur pile et sur face, attentives en même temps à nos propres jeux. On voyait en gros plan le bas-ventre épilé de Farah, qui avait défait les boutons de sa robe. Son sexe était dilaté, maculé de mouille, son clitoris était dur, gonflé.

Madame Narozny défaisait la fermeture Eclair de sa jupe, qui glissa sur ses hanches. Elle non plus ne portait pas de culotte. Son sexe était épilé. Elle sortit du tiroir de son bureau un gode-ceinture qu’elle fixa autour de son bassin.

Derrière la porte, nous étions trois voyeuses allumées ; la patronne le savait. Son désir en était exacerbé. Stéphanie avait gardé son pouce contre mon clito tout raide. Elle s’occupait de mon con ; elle me besognait, la mouille inondait ses doigts, coulait sur ses poignets. Aurélie s’était dégagée de son pantalon extra serré, elle me présentait son cul et ses cuisses pendant que Stéphanie la branlait.

J’étais encore plus excitée par ce que je ne pouvais voir : la main d’Aurélie sous la jupe de Stéphanie. J’imaginais ce qui se passait là-dessous, j’en étais troublée.

Madame Narozny avait retiré ses doigts du cul de Farah. Elle enfonça le gode dans l’anus béant. Elle avait ôté sa veste-tailleur et son chemisier. Elle exposait à nos regards lubriques une poitrine lourde, ferme, une taille fine et un ventre plat, qui résultaient d’un entraînement régulier dans un gymnase-club, comme cela me fut confirmé par la suite.

Les mains accrochées aux hanches de Farah, elle faisait aller et venir le gode dans le cul de la jeune femme. Si elle jouissait de son rôle de dominatrice, Farah, de son côté, se cambrait, se pâmait, la tête renversée, les yeux clos ; elle tordait entre ses doigts son clitoris gorgé de sang. Elle tremblait. Elle fut tout entière secouée par l’orgasme.

Madame Narozny se libéra du gode ; elle se jeta dans un des fauteuils à roulettes. Farah se redressait, reprenait ses esprits. Sa patronne écartait les jambes en grand. Ses cuisses reposaient sur les accoudoirs. Elle écartait les grandes lèvres de son sexe nu, lisse, maculé de mouille.

— Viens me lécher.

Farah s’agenouilla à son tour, tendant vers nous sa croupe charnue. Les images, les odeurs, les souffles oppressés se mêlaient ; j’avais la tête qui tournait. J’eus un orgasme qui me fit chanceler, puis perdre conscience.

Quand je revins à moi, il n’y avait plus trace de ces débordements. A croire que tout ce que je venais de voir et de sentir n’avait existé que dans mon imagination. M’étais-je laissée transporter dans une longue rêverie érotique inspirée par l’atmosphère chargée du bureau ?

Aurélie s’était reboutonnée, Stéphanie était de nouveau assise devant son ordinateur, Farah, tout habillée, regagnait sa place.

Madame Narozny avait refermé la porte de son bureau. C’était l’heure du repas.

8

Nous en étions au dessert : un gâteau de semoule arrosé de crème anglaise. Aurélie me glissa au creux de l’oreille :

— J’ai mieux que ça. Un dessert plus consistant. Tu veux partager avec moi ?

Je plongeai mon regard dans celui, gris bleu, d’Aurélie, essayant de deviner ce qu’elle tramait. Je redoutais un piège. Je n’étais pas rassurée, mais j’acceptai son offre. Un frisson de peur et de plaisir mêlés me parcourait.

— Je te suis.

Elle m’entraîna dans le magasin des pièces détachées dont elle avait la clef. Il était désert. Sur des tables alignées à l’infini étaient entreposées des pièces métalliques, toutes numérotées, de différentes tailles et de différentes formes, destinées par la suite à être assemblées dans les ateliers.

Il surgit de l’ombre. Ni Aurélie ni moi n’avions perçu sa présence. Je fus frappée par sa beauté. Il était grand, pas loin d’un mètre quatre-vingt-dix, musclé, mais d’une musculature fine, brun, cheveux taillés court ; il avait un visage sympathique, empreint d’une expression chaleureuse.

— Tu n’es pas venue seule ?

— On sera encore mieux à trois.

Elle tendait ses doigts fins vers le zip de la combinaison du jeune homme, ouvrait la fermeture Eclair qui descendait jusqu’au nombril, découvrant un torse musclé et velu.

— C’est magique avec Nicolas.

— Dans quel sens ?

— Accroupis-toi à côté de moi, et tu comprendras.

Nicolas souriait, sûr de lui, conscient de ses atouts. Un sourire de séducteur qui devait faire tomber toutes les filles. Aurélie prit la combinaison par ses revers, la fit descendre, sortit une bite encore molle.

— Petite queue deviendra grande, commenta Aurélie. Elle se tourna vers moi.

— Prends-la dans ta bouche.

Je ne demandais que ça. Je l’introduisis entre mes lèvres. Elle était petite. Son odeur était âcre. J’aimais l’odeur des queues.

Je la sentais grossir dans ma bouche. La bite de Nicolas, comme le nez de Pinocchio quand il mentait, s’allongeait ; elle gonflait, remplissait ma bouche ; je dus la laisser ressortir tant j’étouffais, je reculais chaque fois qu’elle s’allongeait. C’était une queue magique, qui n’en finissait pas de grandir.

— Je parie que t’as encore jamais vu une bite comme ça.

Gorgée de sang, la queue était maintenant dure, énorme. Aurélie m’expliquait que le jeu consistait à la faire devenir encore plus longue, plus grosse, plus dure. Elle pouvait mesurer jusqu’à trente-deux centimètres. Un phénomène de la nature.

— A nous deux, on va encore la faire gagner en longueur.

Deux bouches suçaient à tour de rôle la même queue dont la tête décalottée ressemblait à une grosse prune violacée. Chacune à son tour donnait des coups de langue sur le gland, le long de la hampe, sur les couilles, aspirait la bite, la faisait rentrer le plus loin possible au fond de la gorge, sans jamais pouvoir l’avaler à fond. Elle se couvrait de salive.

Les doigts de fée d’Aurélie effleuraient mon sexe nu sous la robe ; je la caressais à travers l’étoffe de son pantalon, mouillé à l’entrejambe.

Nicolas avait fermé les yeux. La tête renversée, il respirait par saccades. Il tremblait.

Aurélie léchait son gland. Elle l’enfourna quand elle sentit qu’il allait éjaculer. Elle voulait avoir les premières gorgées. Les jets étaient si puissants qu’ils débordèrent sur ses joues, son menton. Elle se dégagea.

— A toi d’enfourner sa bite.

Il crachait son sperme épais dans ma bouche. Je le buvais, le pompais. Je ne voulais pas perdre une goutte de la précieuse liqueur. Il vidait ses couilles par rasades épaisses qui descendaient dans ma gorge.

Je le léchais, le nettoyais.

— Embrasse-moi.

Je collai mes lèvres gluantes à celle d’Aurélie, crachai le foutre dans sa bouche ; nos langues se mêlaient, en même temps, on se branlait en rythme. Un orgasme nous submergea.

La bite du jeune homme était de nouveau au garde-à-vous, raide contre son ventre.

— Laisse-toi emmancher, me souffla Aurélie. Je te retiendrai pour que tu ne sois pas éventrée.

Grande prêtresse du sexe, elle nous guidait. J’avais noué mes bras autour du cou de Nicolas, mes jambes autour de son torse. Il remontait le vinyle, découvrait mon ventre. La tête de son mandrin, turgescent, se plaçait à l’entrée de mon con. Ses mains enserraient mes fesses. Je sentais son doigt pénétrer mon anus. Aurélie tournait autour de nous. Elle frôlait mon clito, mes seins, masturbait la queue de mon amant pour la sentir grossir, devenir plus dure dans sa main.

Mon con était dilaté. Aurélie guidait la queue qui pénétrait en moi. Elle la retint au moment où le gland touchait ma matrice. S’il avait continué de m’enfiler, il m’aurait éventrée.

— Avec toi les filles ne sont pas déçues !

— Faut que je fasse gaffe à ne pas les déchirer.

Aurélie était ma grande initiatrice. Elle comprimait mes fesses, enfonçant un doigt effilé dans mon anus. Elle me bloqua pour faire sortir la trique de mon sexe, massa le mandrin.

— Putain ! Je vais jouir !

Elle prit la queue dans sa bouche. Elle voulait tout avaler, mais dès la première décharge, le foutre coulait de ses lèvres. Recrachant la bite, elle la dirigea sur son visage qui fut inondé de semence. Nicolas n’en finissait pas d’éjaculer. Elle ouvrit la bouche pour recevoir la dernière giclée du liquide blanchâtre. Pressant ses lèvres contre les miennes, elle m’embrassa à pleine bouche. Pour faire couler le foutre dans ma gorge.

Elle s’occupa ensuite de notre amant commun, nettoyant de sa langue l’outil poisseux qui ramollissait. L’opération terminée, elle le fourra dans le caleçon de Nicolas.

— J’aime sentir une queue ramollir et diminuer dans ma bouche. Les hommes ne sont plus rien quand ils ont la queue toute petite.

Nous nous rhabillâmes et nous retournâmes au bureau. Nicolas retourna dans les ateliers. Il faisait partie de l’équipe d’ouvriers qui assemblaient les pièces.

Le reste de la semaine se passa plus calmement. J’étais déjà bien intégrée au milieu, un peu spécial il faut le dire. C’était important : on passe le tiers de sa vie au boulot, avec des hommes, des femmes qu’on a pas choisis au départ, auxquels on a à faire au quotidien. Nous partagions tout, mes collègues et moi. Le travail, les séances de gouinage entre nous ou avec madame Narozny, et par-dessus tout, notre recherche effrénée de queues.

Je finissais de ranger mon bureau, un soir, avant de rentrer. Stéphanie éteignait son ordinateur. Les deux autres étaient déjà parties.

— Combien y a-t-il d’hommes sur la base ?

— Deux cent cinquante. Nous nous les sommes presque tous faits.

— Presque ? Il y en a qui résistent ?

Stéphanie haussa les épaules. Sa réponse me laissait rêveuse.

On s’embrassa devant la porte de mon appartement. Sauvagement, mêlant notre salive.

— A ce soir, me souffla-t-elle. Dix heures. Je passe te prendre.

— Pour quoi faire ?

— Te faire découvrir la vie nocturne de la base.

Encore une nouveauté. Je pensais que tout le monde rentrait le soir et que la base était morte jusqu’au lendemain matin, hormis la présence de gardes.

9

Stéphanie tint parole. J’avais revêtu une combinaison noire, moulante, pour me fondre dans la nuit, essayant d’imaginer ce qui se passait à la base à l’heure où la plupart des gens dorment chez eux. A dix heures pile, elle frappa à la porte.

Elle avait choisi une tenue identique à la mienne. Nous roulions tranquillement vers la sortie de la ville.

— Je t’explique. Il y a deux ans, j’avais oublié une disquette au bureau. Je voulais finir chez moi. Il fallait rendre le rapport le lendemain dernier délai. Je suis donc retournée à la base. Ce que j’ai vu, je ne suis pas prête de l’oublier.

Elle tenait le volant d’une main, de l’autre, elle me massait la chatte.

Nous ralentîmes en arrivant au poste de garde. Le militaire à l’entrée n’était pas le même que celui du matin, mais Stéphanie le connaissait lui aussi. D’ailleurs, elle les connaissait tous. Elle lui fit un clin d’œil, passa une main sur sa braguette. Le type bandait ; sa queue était de taille impressionnante à en juger par la protubérance qui déformait son pantalon.

L’autre main de Stéphanie était nichée entre mes cuisses trempées. Elle la porta à sa bouche, lapa ma mouille qui suintait. Elle regardait le type.

— Tu veux goûter ?

A travers le tissu de ma combinaison, elle pressa les doigts sur mon vagin, les colla, tout gluants, sur les lèvres du jeune homme qui s’entrouvraient.

— Branle-moi, salope.

Elle le zippa, fit jaillir un membre épais, noueux comme un cep ; il grandissait à vue d’œil. Je ne pus m’empêcher de penser que les hommes de la base étaient tous recrutés selon les dimensions et les pouvoirs de leur queue.

Stéphanie nous branlait tous les deux en même temps, et au même rythme, massant mon con, montant et descendant sur le membre en érection.

Quand elle sentit qu’il allait jouir, elle me lâcha, ouvrit sa combinaison. Elle n’avait pas de soutien-gorge. Elle dirigea la queue sur ses seins gonflés par l’excitation ; ses tétons étaient aussi pointus que des mines de crayon bien taillées. Le membre du garde cracha une semence épaisse, en jets rapides. C’était plus fort que moi : j’eus un orgasme au même moment, alors que Stéphanie ne me touchait plus.

Stéphanie étalait le sperme sur ses seins, comme une crème de beauté. Elle n’avait pas lâché la queue, qui ramollissait dans sa main. Elle faisait toujours ça. Elle aimait sentir le membre quand il redevenait flasque, insignifiant ; presque ridicule. Je n’avais pas oublié les paroles d’Aurélie quand on était dans le magasin : « Les hommes ne sont plus rien à ce moment-là. » Je ne partageais pas sa manière de voir.

— Attends, je vais te nettoyer.

Elle prit la bite dans sa bouche, lécha le sperme qui la couvrait. Elle le fourra dans le slip du type comme elle aurait rangé un objet, l’aurait mis de côté jusqu’à la prochaine fois. Elle redémarra, le laissant abasourdi devant son poste de garde.

— Tu es une sacrée salope.

— Il n’y a pas beaucoup de queues qui m’aient échappé, depuis le temps que je travaille ici. La plupart ne demandent que ça, ces cochons. Nous aussi, d’ailleurs. On ne pense qu’à ça du matin au soir. On se complète.

— Tout est pour le mieux dans le meilleur des mondes alors ?

On était arrivées. Elle ralentit, coupa les phares et se gara sur le parking, devant les bureaux. Une lueur filtrait entre les lamelles des stores.

— Je vais te faire voir quelque chose.

Elle me prit par la main. Cela me faisait drôle de retrouver le cadre de notre travail, qui m’était à présent familier, à cette heure insolite. A la faveur de la nuit, tout autour de moi avait pris un aspect mystérieux. En même temps, tout devenait possible.

La grande salle où nous travaillions était plongée dans l’obscurité. Mais l’une des portes était entrouverte, une lampe allumée. Madame Narozny était dans son bureau. Je savais par Stéphanie qu’elle était mariée, mais que son mari ne comptait plus beaucoup pour elle. Moins que le contremaître.

Celui-là, je ne l’avais encore jamais vu. Stéphanie me dit à voix basse qu’il se prénommait Gilbert. Il avait quarante-deux ans, un corps parfait.

— Il fait de la culture physique. Comme elle. Ils vont tous les deux au gymnase-club. Si tu voyais sa queue ! La patronne est prête à tout pour jouer avec.

Nous nous postâmes derrière la porte. Je vis d’abord madame Narozny. Elle était en tailleur strict, comme la journée, au bureau, quand elle exerçait ses fonctions.

— Alors, traînée. Tu la veux, ma queue ?

Le type qui apparut dans mon champ de vision avait une carrure imposante, Il était blond, assez bien de sa personne. Il portait un jean et une chemise. Il fixait la patronne d’un air sévère.

— Une putain comme toi, j’en connais pas ! Tu es la pire des garces ! Tu me débectes !

Elle jouissait d’être insultée.

— Laisse-moi-la…

— Tu vas la voir, ma queue. Mais je t’interdis de la toucher. Tu sais ce qui t’attend si tu désobéis.

Il se débraguetta, sortit sa trique qui durcissait.

— Garce ! Elle te plaît ?

— Oui.

Madame Narozny avait perdu son arrogance. Elle tremblait.

— Dis-moi que tu en as envie. Sinon, je la remballe, et tu iras te faire voir !

— J’ai envie de ta queue.

— Tu tombes mal. Ce soir, je ne suis pas d’humeur à te la donner.

Il remballa son instrument.

— Elle est pas pour toi, ma grande.

Il s’approchait de la porte. Paniquée, je fis un bond en arrière. Stéphanie me rattrapa.

— Il ne partira pas.

La patronne était dans tous ses états.

— Je t’en supplie, ne t’en va pas !

Il se retourna, lui jeta un regard froid.

— Je reste à une condition : tu fais tout ce que je te dis.

— Je te le jure.

Un sourire mauvais apparut sur son visage.

— Monte sur le bureau. Mets-toi à quatre pattes que je t’encule comme une chienne que tu es.

Elle ne se le fit pas dire deux fois. D’un revers de main, elle balaya les dossiers qui encombraient son bureau, grimpa sur le plateau et se mit en position, jupe relevée. Elle portait un string noir.

Elle avait une croupe ronde et ferme, des cuisses bien pleines, des jambes parfaites, des mollets galbés. Cette vision nous troublait, Stéphanie et moi.

Il avait à nouveau dégainé son instrument et il se masturbait. Quand il fut en érection, je compris pourquoi madame Narozny ne pouvait s’en passer. J’aurais été comme elle. Après des années d’abstinence, je ne pensais plus qu’à ça. J’avais envie d’une belle queue raide qui se vide en moi.

Elle tendit la main pour prendre sa bite. Elle reçut une claque sèche sur la croupe.

— J’ai dit : Pas touche !

— Pardon !

Il la caressait, massait la chair, suivait de son doigt le sillon qui séparait les fesses. Sa trique gonflait, le sang affluait sous la peau.

— Ça t’excite ? me demanda Stéphanie.

Pour toute réponse, je mis sa main contre mon vagin, à travers ma combinaison. Elle me prit l’autre main, la serra entre ses jambes. Nous étions toutes deux trempées.

J’appris par la suite, de la bouche de Stéphanie, que madame Narozny passait dans son club de gym plusieurs soirs par semaine à suer en levant des poids. Le résultat était probant : elle avait un corps aussi jeune qu’une fille de vingt ans. Ses fesses étaient bien en chair, mais fermes. J’avais les yeux rivés sur la dentelle noire qui s’enfonçait entre ses fesses.

Il défit la fermeture Eclair, fit glisser la jupe étroite, la jeta par terre. D’un bras il encercla sa taille, se mit à la fesser. Sa main frappait à coups réguliers le derrière charnu. Elle criait. De quoi alerter toute la base. Ça faisait partie de la mise en scène. Aux cris succédaient des feulements qui trahissaient l’intensité de sa jouissance. Une mouille coulait d’elle abondamment, dégoulinait le long de ses cuisses.

Il cessa de la frapper. Il avait la main aussi rouge que le cul de madame Narozny.

— Ce n’est qu’un début. Je vais te péter la rondelle ! Tu vas voir ce que tu vas prendre.

— Non, hurla-t-elle.

Il écarta la dentelle noire du string, lui ouvrit les fesses, passa sa langue le long du sillon. Il la faisait coulisser dans le vallonnement profond. De l’endroit où nous étions, dissimulées derrière la porte, on voyait que la chatte de notre patronne était dilatée, et qu’un flot mouille en sortait.

Il lui enfonçait sa langue dans l’anus. Madame Narozny laissa échapper un gémissement de plaisir. Il faisait tourner sa langue dans le trou de cul de sa maîtresse, l’enduisant de salive pour le dilater. Puis il introduisit deux doigts.

— Détends-toi. Fais comme si tu chiais. Tu t’ouvriras plus vite.

Il la travailla jusqu’à ce que le trou soit complètement dilaté. Je n’aurais jamais cru qu’un trou du cul pouvait s’ouvrir aussi grand.

Ces jeux pervers les excitaient l’un comme l’autre. La bite de l’homme avait encore grossi. Il enfila un préservatif sur son membre avant de la pénétrer.

Madame Narozny l’accueillit en elle sans un cri. Elle était assez ouverte. Il n’avait pas eu besoin de forcer.

— Encore. Défonce-moi bien, gueula-t-elle.

Il restait sur elle, sans bouger, son membre introduit jusqu’au fond de l’anus de sa maîtresse. Elle se tripotait le clitoris. Leurs doigts se rejoignirent, s’entremêlèrent entre les lèvres du sexe, dilatées, dégoulinantes de mouille.

Stéphanie me regardait. Je compris qu’elle pensait la même chose que moi. Qu’on avait la même envie : nous approcher d’eux, coller nos langues sur la chatte dilatée, pleine de mouille, sur la bite de l’homme quand elle ressortait avant de s’enfoncer à nouveau dans l’anus de la femme. Nous en crevions d’envie.

Nous n’en fîmes rien. Nous les regardions faire. L’homme avait adopté une cadence régulière. Je n’avais aucun mal à imaginer ce que ressentait la femme. L’impression d’être déchirée, ouverte en deux, en même temps qu’une sensation de plaisir intense.

Leurs doigts se mêlaient en un mouvement régulier, sur les lèvres et le clito de madame Narozny.

Son souffle rauque devenait plus rapide, saccadé. Elle jouit la première. Il sortit sa queue de l’anus de la femme, ôta le préservatif, cracha sur la croupe de celle-ci des jets de semence épaisse.

Stéphanie me prit le coude.

— Viens. On a vu tout ce qu’il y avait à voir. J’ai autre chose à te montrer.

Elle jeta un coup d’œil à sa montre.

— Les équipes de nettoyage commencent leur travail à onze heures. Ce sont des filles qui viennent toutes les nuits, et qui ne travaillent que la nuit.

— Elles sont nombreuses ?

— Aucune idée. Elles appartiennent à une entreprise de nettoyage industriel située à la sortie de la ville. Elles n’ont pas accès à tous les bâtiments de la base.

— Quels sont ceux qui leur sont interdits ?

Stéphanie haussa les épaules.

— Par exemple, le bloc où se trouvent les secrets de fabrication.

Dehors, un vent frais soufflait, qui me fit frissonner. Cela ne suffisait pas à apaiser en moi le feu du désir qui restait insatisfait. Avant la fin de la nuit, il me faudrait une queue dans le ventre. Une séance de gouinage, ce soir-là, ne me serait d’aucun secours.

Je faisais confiance à Stéphanie. Elle n’était jamais à cours d’idées ni de moyens pour les mettre en pratique.

Elle me désigna une remise.

— Essayons-là.

La porte n’était pas fermée à clef. Nous nous glissâmes à l’intérieur. Le local était vaste ; de nombreux cartons étaient rangés sur des étagères et étiquetés. Ils étaient classés par références. Il était impossible de deviner leur contenu. Le long des murs, il y avait des armoires métalliques, fermées et cadenassées. Dans un angle, une table sur laquelle était fixée une lampe de bureau, une chaise.

Elle me montra un escalier métallique ; il accédait à une sorte de plate-forme. Nous redescendîmes à mi-hauteur des marches et nous tapîmes dans l’ombre. D’où nous étions, nous avions vue sur toute la remise.

Le décor était posé. On n’avait plus qu’à attendre. Les deux protagonistes féminines arrivèrent les premières.

Elles étaient jeunes. Vingt-deux, vingt-trois ans. Elles poussaient un chariot devant elles. Je les distinguais mieux au fur et à mesure qu’elles progressaient vers nous, entre les rangées, sur le sol dallé, avec le balai et la serpillière.

Elles étaient assez jolies, et surtout très vulgaires, ce qui les rendait encore plus attirantes.

— De vraies petites putes, me souffla Stéphanie, qui semblait lire dans mes pensées. Nous, c’est rien à côté.

L’une d’elles était maghrébine. Elle avait une épaisse chevelure bouclée qui encadrait ses épaules. Je fus frappée par l’éclat de ses yeux sombres et par son allure lascive. Sa blouse de travail ne demandait qu’à s’ouvrir sous la pression des seins énormes, des hanches pleines, et d’un cul proéminent que les mains les plus larges n’auraient pu tenir tout entier. Je percevais l’odeur entêtante qui émanait d’elle et j’imaginais le goût cuivré de sa peau.

Sa camarade était aussi blonde qu’elle était brune. Elle portait les cheveux coupés très court, dégradés, ce qui lui allait bien. Elle portait de grands anneaux aux lobes des oreilles. Ses yeux étaient outrageusement maquillés au khôl, ses cils allongés et recourbés sous une couche de mascara. Son ossature était fine ; elle avait une blouse bleue, identique à celle de l’autre, tendue par une paire de gros seins.

— Tu crois qu’ils vont venir, ce soir ? demanda la blonde.

— Ils ne vont pas tarder.

— On va les mettre en condition. Qu’ils en aient pour leur argent.

Elles continuaient leurs opérations de nettoyage, mais il était clair que leur présence nocturne à la base avait un autre motif, moins avouable. Stéphanie me dit à l’oreille :

— La plupart des filles de cette entreprise viennent là surtout pour astiquer les queues. Elles sont hyper-habiles, et elles se font payer. De véritables chiennes. On ne leur arrive pas à la cheville.

— Et les types acceptent ?

— Bof, ils ne rechignent pas. Ce que tu vas voir ici se reproduit tout au long de la nuit, dans les locaux où elles font le ménage.

J’imaginais déjà un superbe plan de cinéma comme ceux que réalisait Brian De Palma : une caméra passait, en plongée par-dessus des blocs sans toiture, filmait des corps entremêlés, se livrant à une fornication déchaînée.

Deux hommes firent leur apparition. Le plus âgé devait avoir quarante ans, il était bâti en athlète et avait des cheveux bruns coupés très court. L’autre était beaucoup plus jeune, il avait à peine plus de vingt ans. Il était de taille moyenne, râblé.

Ils demeuraient immobiles à l’entrée. Les filles les avaient repérés, mais elles faisaient mine de ne pas les voir. La blonde laissa tomber son balai, se précipita sur sa copine en lui arrachant des mains le chiffon à poussière ; elle l’embrassa sauvagement sur la bouche. La salive coulait sur leur menton.

La blonde recula d’un pas, défit les boutons de nacre qui fermaient la blouse de la brune. Celle-ci apparut alors en maillot deux-pièces vert fluo, soutien-gorge et cache-sexe.

Les seins volumineux débordaient des bonnets. Sans dégrafer le soutien-gorge, la blonde écarta le tissu pour découvrir les aréoles, très larges, et les pointes de sein. Elle les pinçait entre deux doigts, les caressait avec ses lèvres, les léchait.

La jeune Maghrébine était hyper excitante, avec ses seins gonflés, ses hanches marquées, ses cuisses pleines. Dans quelques années, peut-être, elle serait trop grosse. Mais pour l’instant, ses formes féminines harmonieuses conviaient au plaisir. Tous les regards convergeaient vers son corps, suivaient la raie qui partait de la nuque, descendait le long de l’épine dorsale, dans le creux des reins, jusqu’à la naissance des fesses.

— Montre-leur ton cul !

La blonde tirait sur l’élastique de la culotte ; un sillon profond fendait en deux la chair de la fille. La blonde jouait avec sa partenaire à « montre-leur-ton-cul ».

La brune se pencha en avant. Sa copine faisait aller et venir son doigt dans la raie. Elle l’enfonça d’un coup dans l’anus. La brune eut un spasme violent.

— Tu aimes ça, ma cochonne ! Tourne-toi.

La Maghrébine obéit. La blonde lui fit tomber le slip sur les chevilles. La brune se dégagea ; du bout de son pied, elle envoya le slip au visage de l’un des hommes. Ils étaient figés sur place. Stéphanie me poussa du coude.

— Regarde !

Fascinée par la scène, j’avais oublié la présence des deux types. Voir deux filles se gouiner les excitait au dernier degré. Le plus âgé se masturbait, la main dans la braguette de son pantalon.

Ce qui avait provoqué le cri de Stéphanie, c’était le pénis énorme que l’autre type, le plus petit des deux, avait sorti de son pantalon. Sa queue se remplissait de sang ; à chaque saccade, elle prenait des dimensions presque inquiétantes.

Depuis mon arrivée sur la base, j’en avais vu, des belles queues ! Mais aucune aussi grosse que la sienne. La nature et les dieux l’avaient bien pourvu.

J’étais si troublée qu’un frisson me parcourut le corps. Je n’avais qu’une envie : accueillir dans mon vagin un tel pieu, avec la crainte excitante d’être éventrée s’il s’enfonçait complètement en moi.

C’était le fantasme d’absolue jouissance : être remplie par le pénis d’un homme. J’imaginais les jets de semence qui en jaillissaient, m’inondant le ventre.

— Tu as vu sa longueur, et comme il est épais ! Il va les enfiler l’une après l’autre ?

Occupées à se masturber, les filles n’avaient pas entendu l’homme s’approcher d’elles. La brune était nue. La blonde lui massait les grandes lèvres, épaisses, gorgées de sang, d’où sortait une mouille abondante. Elle la fit basculer en arrière. La jeune Maghrébine l’allongea sur le sol, puis elle ôta sa blouse. Elle ne portait rien dessous. Elle avait de gros seins, un corps longiligne, très musclé.

Elles se mirent tête-bêche. Chacune avait la bouche collée sur la chatte de sa partenaire. Nous, assises l’une contre l’autre sur les marches d’escalier, on voyait tout. La blonde ouvrait le sexe de sa copine, lui suçait le clito, la besognait avec ses doigts.

La blonde sentit se crisper le corps de sa copine. Tournant la tête, elle se figea à la vue du monstre, qui se dressait, touchait son visage. L’homme souriait, sûr de son effet.

— Une bonne queue à sucer, voilà ce qu’il vous faut, les filles. Vous ne serez pas trop de deux.

Comprenant qu’elles pouvaient se partager le monstre, en tirer le meilleur parti, elles avaient interrompu leur séance de gouinage.

Le plus âgé des deux types observait à l’écart. Ce qui excitait son plaisir, c’était de les voir faire.

Elles ne semblaient pas impressionnées. Elles s’activaient ensemble sur le membre en érection. A tour de rôle, l’une caressait le gland, aussi gros qu’un pruneau, léchait le méat ; l’autre passait sa langue sous la queue, jusqu’aux couilles qu’elle gobait doucement. Leur mouvement était réglé, leur pose voluptueuse.

Elles étaient très habiles ; à ce rythme, le type ne pouvait pas se retenir plus longtemps. Son ventre était agité par des spasmes de jouissance. Il dirigea son membre vers le visage de la Maghrébine, puis sur celle de la blonde ; de puissants jets d’une semence collante, épaisse, inondaient leurs joues, leur bouche, leur menton. La rafale d’éjaculations paraissait inépuisable. Quand elle s’arrêta, les filles recueillirent la semence et léchèrent leurs doigts.

Le type n’avait pas débandé. La brune bascula sur le sol, ouvrit les cuisses ; des doigts, elle écartait ses petites lèvres pour lui montrer son trou béant, ses muqueuses humides.

— Fourre ta queue dans ma chatte. J’en ai trop envie.

Sa copine voulut la mettre en garde.

— Fais gaffe, il va t’éventrer !

Il lui prit le menton.

— T’inquiète, j’ai l’habitude. Elle ne risque rien. Je sais ce qu’il faut faire.

Il sortit de sa poche un carré de tissu, le noua autour de sa queue. Elle était si épaisse que je me demandais comment elle allait pouvoir pénétrer dans le vagin de la fille. L’autre homme, le voyeur, les regardait faire. Sa respiration était courte, ses yeux exorbités.

La jeune Maghrébine prit le sexe encapoté, l’introduisit en elle jusqu’à la lisière du tissu, avec une grimace de douleur.

— C’est la première fois que j’en ai une aussi grosse dans la chatte !

Le militaire tenait la fille par les fesses. A un rythme de plus en plus rapide, il enfonçait sa queue, la ressortait du con de la fille pour à nouveau la pénétrer.

L’autre se plaça au-dessus du visage de la Maghrébine. Elle ouvrit la bouche pour y introduire le membre, l’enduire de salive, le caresser avec sa langue. Sa partenaire blonde se masturbait en lui léchant les tétons. Les bites allaient et venaient dans les orifices de la Maghrébine.

Je n’en pouvais plus. Il me fallait à tout prix une queue dans mon sexe. Stéphanie avait glissé ses doigts dans ma culotte, elle massait ma chatte. Je lui en faisais autant. Mais je la sentais aussi insatisfaite que moi. Elle voulait autre chose dans son vagin.

Comment avais-je fait pour vivre toutes ces d’années privée de queue ? J’avais du temps à rattraper. Beaucoup de temps.

Quand il sentit qu’il était sur le point de jouir, le jeune militaire retira son membre du vagin ruisselant de mouille. Il éjacula en pressant son gland sur la fente de la fille.

La blonde avait pris le pénis dans sa bouche pour boire le sperme. Elle s’étranglait, le liquide blanc ressortait aux commissures de ses lèvres, coulait le long de son cou. Elle retenait la queue entre ses lèvres ; des filets de foutre débordaient sur ses seins, sur son ventre agité de spasmes. Car elle se pinçait le clitoris pour se faire jouir encore plus fort.

Son corps fut secoué par un orgasme. Elle lâcha la bite que sa langue avait écrémée ; haletante, elle se laissa tomber en arrière. Son partenaire jouissait à son tour, dans la bouche de la Maghrébine.

Tout se passa ensuite très vite. La queue monstrueuse retrouvait la taille qu’elle avait au repos. L’homme la rengaina. Les filles étaient debout, elles avaient enfilé leur blouse. Le plus âgé des deux hommes, l’athlète, sortit une enveloppe de son jean, la tendit à la blonde. Les deux filles disposèrent leur matériel sur le chariot. Elles partirent sans leur dire au revoir. Elles avaient encore d’autres locaux à balayer, à épousseter d’ici l’aube, mais en réalité, pour elles, la nuit était finie.

— Tu crois qu’elles ont reçu beaucoup d’argent de la part de ces mecs ?

La réponse de Stéphanie fut immédiate :

— Sûrement plus que de l’entreprise qui les embauche. Elles sont très mal payées. Avec les militaires de la base, elles se font des bonnes nuits.

Les deux hommes étaient restés, ils fumaient une cigarette. Stéphanie me regarda. C’était notre tour. Je ne voulais pas le manquer.

Nous sortîmes de notre recoin obscur. Ils eurent une réaction de surprise avant de nous reconnaître. Ils savaient parfaitement qui nous étions. Les chiennes en chaleur de la base. Une lueur de convoitise s’allumait dans leurs regards.

En pensée, j’avais déjà choisi le plus jeune. Je voulais sa queue, je la voulais depuis que je l’avais vue à l’œuvre avec la Maghrébine. Elle était à portée de ma main.

Debout contre l’homme, je fis glisser la fermeture Eclair de son pantalon. Je sortis sa queue de son slip. Elle était toute molle. Je l’enfournai dans ma bouche. Ça m’excitait de la sentir durcir, se gonfler. Elle devenait si grosse que je manquai étouffer et que je dus reculer la tête ; je repris le gland entre mes lèvres, je le titillais avec le bout de ma langue.

Stéphanie s’occupait de l’autre homme ; elle s’était accroupie pour le sucer.

Je lui fis un signe et nous échangeâmes. Il n’y avait plus de jalousie entre Stéphanie et moi. L’autre homme zippa la fermeture Eclair, fit glisser ma combinaison le long de mon corps. Je n’avais pas de soutien-gorge ; ma culotte était trempée de mouille. Il prit d’abord dans sa bouche les pointes de mes seins pour les mordiller. Puis il m’ôta mon slip.

Il ouvrait mon sexe avec ses doigts, introduisait sa langue entre mes petites lèvres. Incapable de me contrôler davantage, j’eus un orgasme debout.

Ils nous firent mettre à quatre pattes, l’une contre l’autre ; nous nous touchions le clitoris avec nos doigts. Ils se placèrent derrière nous, pour nous pénétrer l’une après l’autre, à tour de rôle. Le plus grand des deux hommes, le plus âgé, avait une queue sensible, douce au toucher ; il savait s’en servir avec une femme.

Ils jouirent simultanément, se retirèrent, crachèrent leur semence sur nos fesses. Nous nous branlions, Stéphanie et moi ; un orgasme nous parcourut de la tête aux pieds comme une onde électrique.

Nous nous laissâmes tomber sur le ventre, à demi inconscientes, entourant nos visages de nos bras. Quand nous eûmes repris nos esprits, les deux hommes avaient disparu.

Stéphanie s’était rapprochée de moi pour lécher le sperme qui maculait mes fesses, coulait le long de mes cuisses. Je la nettoyai à mon tour, jusqu’à ce qu’il n’en reste plus la moindre goutte ; nous enfilâmes nos combinaisons, je tirai la porte derrière nous. Il était près d’une heure du matin quand nous rejoignîmes la voiture ; un petit vent frisquet traversait l’épaisseur de notre combinaison.

Le garde leva la barrière en nous voyant arriver. Il nous fit un signe de la main, accompagné d’un clin d’œil au passage.

— Je n’aurais imaginé tout ce qui se passe ici, en particulier la vie nocturne de la base, dis-je à Stéphanie et m’étirant et en bâillant.

Nos phares éclairaient une route déserte ; nous fendions la nuit en direction de l’appartement.

— Il est temps d’aller dormir. Tout à l’heure, il faudra repartir, le boulot nous attend. Aurélie a pris une semaine de vacances, et j’ai un long rapport à taper.

— J’espère que je ne suis pas au bout de mes expériences.

— T’en fais pas. Tu as encore des découvertes à faire.

Stéphanie est venue passer avec moi les quelques heures de repos qui nous restaient. Je revoyais dans ma tête les scènes excitantes dont j’avais été témoin, le moment où nous étions sorties de notre cachette, Stéphanie et moi, pour surprendre les deux militaires et les faire bander pour nous. J’étais plus que jamais décidée à prendre tout ce que la vie allait m’offrir d’occasions, de rencontres, de plaisirs. Carpe diem était désormais mon mot d’ordre.

10

La journée de travail se terminait. Farah fut la première à ranger ses affaires et à partir.

— Demain, c’est vendredi !

Elle échangea avec Aurélie un long regard complice. Je compris qu’il allait se passer quelque chose le lendemain.

Nous étions de retour chez moi. Nous avions fini de dîner. Stéphanie s’était allongée sur mes draps, cuisses grandes ouvertes, j’ouvrais son sexe, je dépliais ses petites lèvres, je lui pinçais le clito.

— Alors qu’est-ce qu’il y a de spécial, demain ?

— Tu le sauras bien assez tôt.

— Dis-le-moi ou je ne te lèche pas.

— Au contraire. Si tu me lèches bien, je te le dirai demain matin.

Je suçais son clito ; il était dur ; moi, j’étais trempée comme une soupe.

Au réveil, elle tint sa promesse.

— Sur la base, on a des traditions. En fin de semaine, le vendredi après-midi, on se détend. Pour bien commencer le week-end.

Paroles prometteuses. J’étais émoustillée, ma curiosité était alertée. En regagnant le bureau juste après la cantine, je songeais que j’avais d’excellentes raisons d’être satisfaite : j’avais un appartement agréable, je m’étais fait de ma voisine une amie et une complice ; grâce à elle, j’avais trouvé un bon boulot. La fille, qui occupait la place avant moi, était partie : elle n’avait pas su, pas voulu s’adapter. « Une conne », m’avait dit Stéphanie, dont les jugements étaient sans appel.

Je m’étais vite intégrée. Il y avait eu des tensions au départ, à présent, j’étais leur égale. Le « milieu » d’obsédées sexuelles m’avait adoptée comme l’une des leurs. Tout allait donc pour le mieux. Je ne me doutais pas que la corruption et le vice pouvaient amener à une connaissance et à une remise en cause fondamentale de soi. J’étais maintenant comme elles, pire même, plus exigeante, et avide de pouvoir. Je voulais avoir de l’ascendant sur elles. Choisir les hommes que je voulais.

Je ne pouvais pas voir un homme sans interroger mon désir, sans imaginer ses couilles, sa queue recroquevillée dans son slip. Et des hommes, il y en avait sur la base, ils défilaient à longueur de journée dans le bâtiment administratif où je travaillais. Je me demandais comment je pourrais faire durcir sa queue, en la masturbant, en la prenant dans ma bouche, la frottant entre mes seins. Je voulais qu’elle me pénètre. A cette évocation, je mouillais ma culotte.

J’avais eu, il y a longtemps de cela, une courte liaison qui avait compté pour moi, à l’époque. J’en avais alors éprouvé de la culpabilité et avais tout fait pour oublier cet épisode, le reléguer au fond de mon subconscient. Aujourd’hui, je repense non sans émoi à ce jeune amant, à notre fringale sexuelle. Je me dilatais le cul avec mes doigts pendant que la queue s’enfonçait dans mon con. Son membre bien raide pénétrait tour à tour mon vagin et mon anus ; son foutre explosait dans mon trou du cul.

A cette époque de ma vie, les filles me laissaient indifférente. A présent, au bureau, je ne pensais qu’à mater mes collègues. J’avais la chatte constamment humide, les pointes de sein dures.

J’avais une préférence pour Farah. Je fantasmais sur elle à mort. Nos attouchements du début de la semaine avaient été trop brefs. J’adorais ses formes épanouies. Je passais des heures à rêver à ses fesses rebondies, à sa poitrine ferme, qui distendait ses chandails, au renflement de sa motte comprimée par un pantalon étroit. J’aurais aimé l’entraîner sur un lit, la déshabiller, toucher sa peau nue, sentir sa chaleur sous la caresse de mes doigts, de mes lèvres ; gober ses seins, mordre les pointes toutes dures, goûter la saveur âcre de sa sueur.

J’aurais voulu enfoncer ma langue dans la raie de son cul, goûter celle de sa merde, et lécher les premières gouttes de liquide qui s’échapperaient de sa chatte, couleraient entre ses grandes lèvres. Je rêvais de décapuchonner son clitoris, de le prendre entre mes dents, le faire durcir. Je le voyais gonflé, redressé, énorme. J’aurais voulu enfin lécher encore et encore la mouille qui sortirait d’elle, jusqu’à la faire crier, jusqu’à ce qu’elle jouisse.

Revenir sur son corps. L’embrasser, la caresser partout. La bercer pendant des heures.

Ce serait elle, ensuite, qui s’occuperait de moi, me lécherait, me sucerait. On se placerait tête-bêche, et on jouirait ensemble, nos corps secoués d’orgasmes.

Mais je ne voulais rien presser, je voulais attendre. C’était peut-être meilleur encore que de passer à l’acte : fantasmer, rêver en la matant.

A quatorze heures, nous étions toutes quatre réunies dans le bureau ; mais l’ambiance n’était pas au travail. Les filles étaient distraites.

La patronne arriva cinq minutes plus tard.

— Les filles, c’est notre après-midi récréatif. On laisse tout tomber jusqu’à lundi. C’est le moment de mettre Julie au parfum.

Elle se tourna vers moi.

— Le vendredi, on s’éclate. C’est la même chose, et pourtant c’est différent chaque vendredi. On a installé un hangar désaffecté pour nous, rien que pour nous ; nous y allons tous les vendredis. Au programme : un spectacle suivi d’un goûter.

Nous nous mîmes en route, précédées de la patronne. Le soleil tapait ; il n’y avait pas d’arbres le long des allées, pour faire de l’ombre ; par instants, des coups de vent tantôt plaquaient nos robes d’été contre nos corps, tantôt les soulevaient ; nos seins pointaient sous les corsages, nos talons martelaient en cadence le macadam. Les hommes que nous croisions en chemin nous jetaient des regards lubriques.

Le hangar était plongé dans la pénombre. Nous entrâmes en tâtonnant. Quand mes yeux furent accoutumés à l’absence de lumière, je pus repérer la disposition de lieux. Devant une scène aménagée au fond de la pièce, un lot de sièges de récupération avaient été disposés : coussins, matelas, fauteuils, canapés de velours aux couleurs passées. Sur le côté, des tables étaient dressées pour les rafraîchissements et les petits fours.

Stéphanie prit place sur le canapé à côté de la patronne. Aurélie se laissa tomber sur un pouf. Je choisis l’un des fauteuils. Je ne fus pas peu surprise quand Farah vint s’asseoir sur mes genoux. Mon cœur se mit à battre la chamade. Était-elle donc attirée par moi autant qu’elle m’attirait ?

— La nuit dernière, je me suis branlée avec un gode en pensant à toi. Regarde à côté de toi. On a un bon exemple à suivre.

La patronne et Stéphanie s’embrassaient à pleine bouche. Stéphanie avait glissé sa main sous la jupe de madame Narozny qui ne portait pas de culotte.

Le spectacle commençait. Un homme parut sur scène. Il portait un trench et un feutre, qui cachait en partie son visage. Il s’assit sur une chaise.

Un autre type apparut à son tour. Il portait exactement la même tenue. Il s’approcha de son copain, s’assit à son tour. L’autre se redressa. Ils se regardèrent longuement. Puis le nouveau venu défit la ceinture du trench du premier et fit tomber le pardessus.

Dessous, le type était nu. Il avait un corps parfait, entretenu par la musculation. Son sexe était raide contre son ventre. Une trique bien large et bien longue. J’examinai les filles du coin de l’œil. Le spectacle les ravissait. Stéphanie n’en perdait pas une miette, tout en branlant sa patronne. Le cul de Farah était contre mon ventre, son dos contre mon torse, et ce simple contact suffisait à me rendre à moitié folle. Ma main était posée, en creux, contre le renflement de son con, à travers son pantalon. Je lui soufflai au creux de l’oreille :

— J’aimerais avoir cette queue-là pour te baiser.

Elle me répondit :

— Tu me baiseras avec ta langue et tes doigts, et ce sera encore mieux.

Le type, qui avait dénudé son copain, s’accroupit et entreprit de lui lécher les couilles, puis la queue, avant d’engloutir le sexe. Il devait se l’enfoncer jusqu’à la gorge, car la bite disparaissait, pour ressortir, pleine de salive.

La distance entre spectateurs et scène fut abolie quand le sucé se dégagea du suceur, pour dire :

— Attends ! Je crois qu’elles aussi, elles aimeraient en profiter.

— Moi, moi ! s’écria Aurélie tout excitée.

Cette dernière, depuis que le spectacle avait commencé, avait troussé haut sa robe, baissé son petit slip rouge. Toute nue, alors que nous n’avions pas encore franchi ce stade, elle se branlait sans retenue. Le type descendit les trois marches, vint vers elle, et lui présenta son membre. Aurélie le prit entre ses doigts. Le pénis avait une tête toute rouge, énorme, et sous l’effet de la caresse buccale, il avait encore pris de l’ampleur. Plutôt que de l’avaler, Aurélie se mit à le lécher longuement, promenant sa langue sur la chair gorgée de sang, venant agacer le méat. Elle se branlait de plus en plus frénétiquement en agissant de la sorte. Elle fut, mine de rien, plus habile que le partenaire. Le type, à sa grande surprise, gueula :

— Oh ! Putain ! Je vais…

Mais il ne finit pas sa phrase, et balança sa semence. En riant, guidant la queue, Aurélie s’arrosait le corps de semence, dont elle s’en servit ensuite pour malaxer sa chair, ses seins, son ventre.

Mais il y avait du nouveau sur scène. Le partenaire était en fait une partenaire. Elle venait de rejeter son feutre, dévoilant une épaisse chevelure rousse, qui s’épanouit sur ses épaules. Elle défit son trench. Dessous, elle aussi était nue. Elle avait un corps de rêve. La plus parfaite paire de nichons qu’il m’ait jamais été donné de voir, ronds, hauts, et bien fermes, avec de larges aréoles. Elle avait un ventre plat, des hanches larges ; son pubis s’ornait d’une toison rousse aussi flamboyante que ses cheveux.

— Lève-toi et laisse-moi faire.

Farah obéit. Je passai les mains autour de sa taille et vins défaire son pantalon corsaire. Je le descendis jusqu’à ses chevilles. Dessous, elle avait un slip en coton qui retenait ses fesses prisonnières, et qui se creusait à l’endroit du sillon. Je le baissai, et son cul nu m’apparut. Je pris ses fesses à pleines mains, mais elles débordaient. Je posai ma langue là où le sillon commençait à se creuser et descendis à l’orée de son con. Puis je remontai, redescendis, une fois encore, enivrée par le goût âcre de son cul.

— Arrête, tu me rends folle. Attends. Je veux voir ce qui se passe sur scène. Après…

Le meilleur était à venir. La fille était d’une souplesse exceptionnelle ; elle fit quelque chose qui nous stupéfia, et dont aucune d’entre nous n’aurait été capable. Attrapant ses chevilles, elle se courba de telle sorte qu’elle parvint à se lécher elle-même. Courbée en deux, elle enfonçait son visage dans son con, dos offert à nos regards, colonne vertébrale jouant sous la peau. Elle jutait, tout émoustillée par ce qu’elle faisait. Son partenaire était resté avec Aurélie, qui avait saisi la pine ramollie et la branlait. Le type avait de la vigueur et de la constance, car son pénis avait retrouvé sa bonne forme. On voyait la salive et la mouille se mêler, alors qu’elle approchait de la jouissance. C’était un spectacle fascinant. Madame Narozny n’en perdait rien, tandis que, un pouce sur son clito, et le reste de la main luisante de mouille, Stéphanie la branlait, faisant aller et venir le pénis improvisé, mais efficace.

La fille se redressa enfin, poussant un hurlement, qui était un cri d’orgasme, le corps tendu, toute tremblante, jouissant debout.

— Nous sommes tous les deux à votre disposition.

Elle avait un visage aux traits réguliers, un regard pétillant d’intelligence, un corps qui me faisait envie. Et des capacités physiques exceptionnelles. Je lui fis signe de venir me rejoindre, pour qu’elle m’aide à baiser Farah. Stéphanie était en pleine action avec sa patronne, et Aurélie venait d’engloutir le dard du type qu’elle ne semblait pas disposée à lâcher.

J’avais repris mon aller-retour dans la raie du cul de Farah, m’arrêtant à son rectum.

— Je m’appelle Anne, souffla la contorsionniste.

Elle enleva la veste du tailleur de Farah, tira son T-shirt par-dessus ses épaules, puis défit le soutien-gorge. Je la devinais plus que je ne la voyais lécher les seins de ma camarade de bureau, pétrissant les masses de chair. Elle y allait à petits coups de langue. Puis elle descendit, et entreprit de lui sucer le con. Elle commença par le pourtour du sexe. Elle vint enfin sur les lèvres gorgées de sang.

Moi, je me consacrais à son cul. Je ne me lassais pas de malaxer les globes bien fermes, bien durs. Je comprenais comment et pourquoi on pouvait être obsédé par un cul. Ce qui me fascinait le plus, c’était le sombre sillon, si profond, si mystérieux…

Nous la fîmes basculer sur le divan. Elle semblait comblée.

Anne et moi vînmes toutes deux placer notre langue entre ses cuisses bien pleines. Les lèvres de son sexe étaient gonflées, entrouvertes, de la mouille coulait dans sa fente. Nous savions exactement ce que nous avions à faire. Nos langues se rejoignant, nous léchions le pourtour de son con, l’intérieur de ses cuisses, son sexe, avant d’écarter ses petites lèvres.

Elle avait un clito de bonne dimension. Pas aussi gros ni aussi long que celui de Stéphanie, mais plus épais.

Sans même nous consulter, toujours en harmonie, Anne et moi nous partageâmes le travail. Un coup de langue sur le clito pour moi, un à l’intérieur du con de la beauté brune pour elle, puis c’était elle qui léchait de clito de Farah, moi qui plongeais à l’intérieur du con, ramenant une lampée de foutre sur ma langue, et ainsi de suite. En même temps, nous nous massions mutuellement la motte.

La mouille, qui sortait du con de Farah, devenait plus épaisse, plus gluante.

Je sentais son corps se contracter, annonçant sa jouissance. Elle laissait venir l’orgasme, qui, tel un ouragan, la dévasta. A ce moment-là, un torrent de mouille jaillit de ses entrailles, que nous lapâmes avidement.

Farah se redressa. Je prenais la mesure de la situation. A présent, nous étions tous nus. Aurélie suçait son beau brun, pendant que Stéphanie et madame Narozny formaient un 69.

— Une queue pour cinq filles. Ce n’est pas assez, dis-je, dépitée.

— Mais ça peut s’arranger.

Ils sortirent d’un recoin du hangar : ils étaient quatre, et je compris qu’ils attendaient là, depuis le début, le moment opportun pour intervenir. Emoustillés par le spectacle auquel ils venaient d’avoir droit, ils avaient la queue raide sous le pantalon. Je ne connaissais aucun d’eux.

— Mesdemoiselles, le grand moment est venu, s’écria madame Narozny. Choisissez un partenaire et passez un bon moment.

Je me jetai sur celui qui me faisait face. Il était black. J’avais vu dans son regard que je lui plaisais. Les autres filles ne furent pas en reste, s’approchant du garçon de leur choix et le faisant basculer qui sur un fauteuil, qui sur un divan.

Le Black et moi étions assis en face l’un de l’autre. Il passait sa main sur ma chatte dégoulinante de mouille, puis se léchait les doigts.

— Tu as bon goût.

Puis il ajouta avec un sourire qui dévoilait une dentition carnassière :

— Tu es une belle Blanche qui veut une grosse queue noire.

— C’est tout à fait ça.

Joignant le geste à la parole, je défis sa ceinture et le haut de son pantalon.

Sa queue était déjà semi-dressée ; je salivais en imaginant ce qu’elle deviendrait quand elle serait, par la grâce de mes caresses, au maximum de ses capacités. Elle était déjà plus grosse que la plupart de celles que j’avais vues auparavant.

— Comment tu t’appelles, demandai-je, en promenant le bout de ma langue sur son gland.

— Maxime.

— C’est un beau prénom. Et tu as une queue… maximale.

Ses yeux pétillants me souriaient.

— C’est ce qu’on dit ; en tout cas, moi, je ne fais rien pour la contrarier. Elle vit sa vie de bite, et moi, je suis avec mes couilles.

Je faisais aller et venir ma langue le long de sa tige, partant du gland pour descendre à la base de la hampe. A ce jeu-là, je savais qu’il ne tiendrait pas longtemps ; déjà, basculé en arrière, appuyé sur ses coudes, il haletait. Sa queue était à présent tendue, en longueur et en épaisseur.

Je sentais une présence. Anne était à côté de moi, nue comme au premier jour, et elle menait par la queue, comme on mène un cheval par le licol, un beau blond aux cheveux en brosse. Il aurait fallu trois petites mains comme la sienne pour couvrir le pénis dressé.

— A deux, c’est bien, à quatre, c’est encore mieux, tu ne crois pas ? Si on allait sur le matelas, là-bas ?

En rejoignant ce qui allait être notre couche provisoire, je me retournai pour voir ce que faisaient les autres. Un groupe identique au nôtre s’était formé de l’autre côté de la salle. Aurélie, Stéphanie et Narozny avaient trouvé un jeu salingue. Nous nous arrêtâmes pour les suivre, ce qui fit monter notre excitation.

Elles avaient bandé les yeux des trois mecs, et les avaient fait s’asseoir sur le canapé. Le jeu consistait, tout simplement, à faire deviner aux types qui ils baisaient. S’ils trouvaient, les filles faisaient ce qu’ils voulaient. Sinon c’était l’inverse.

Mais les filles trichaient, et les types étaient sûrs de perdre. Dans un premier temps, agenouillées, elles sucèrent les queues raides des hommes, en leur donnant des indices sur leur identité, sciemment. Ils avaient l’air convaincus d’avoir affaire à des gourdes. Mais, lorsqu’elles vinrent s’emmancher sur leur bite, elles se déplacèrent d’un cran. Ils les tenaient par les fesses, les faisaient aller et venir sur leurs queues arrosées de mouille, avant de se vider l’un après l’autre, et de projeter leurs jets de foutre au fond des matrices. Quand ils durent identifier les filles, qui s’étaient dégagées des queues, et s’étaient une fois encore silencieusement déplacées, ils se trompèrent tous les trois.

Ils étaient tout penauds, pensant que les filles n’allaient pas les louper. Ils ne se trompaient pas.

— Messieurs, je vais vous demander de vous mettre à quatre pattes, déclara Narozny, l’air sévère d’une grande ordonnatrice.

Je m’interrogeais à propos du grand cabas qu’elle avait emporté. Je cessai de me poser la question quand je la vis y prendre trois martinets. Je ne pus m’empêcher de sourire. Des martinets : cela faisait bien longtemps que je n’en avais vu, de ces manches de bois avec toute une floraison de lanières en cuir. Pour punir les amants récalcitrants.

Bons joueurs, les types obéirent sans rechigner et se mirent à quatre pattes, offrant leurs culs nus aux filles, qui, guère plus habillées qu’eux, se penchaient pour les fouetter. Elles se déchaînèrent sans ménagement, et bientôt, leurs culs furent tout rouges. Ça les excitait ; leurs queues s’étaient redressées au garde-à-vous.

Comme je le prévoyais, l’un d’entre eux ne tarda pas à se révolter. Il se retourna d’un mouvement vif, attrapa les lanières du martinet, et le tira à lui.

— J’ai envie d’inverser les rôles. Pas vous, les gars ?

Ses copains se retournaient pour saisir les martinets. Puis ils attrapèrent les filles, qui n’attendaient que ça. Les asseyant, qui sur une chaise, qui sur un fauteuil, ils les fessèrent, à main ouverte, sans avoir besoin du moindre martinet. Leurs culs devinrent aussi rouges que celui des hommes. Ça ne leur déplaisait pas non plus. Stéphanie se tordait, au bord de l’orgasme. Le fouetteur de Narozny passait la main entre les cuisses de cette dernière. Il ramena ses doigts trempés.

— Ma parole, cette salope mouille. Elle s’excite.

Eux aussi, ça leur plaisait, à voir leurs queues raidies contre leur ventre.

— Les gars, jeta un des types, on va leur donner une bonne leçon. Enculons-les. Elles n’attendent que ça.

Les filles poussaient des cris effarouchés, mais ravis. Ensemble, ils leur dilataient le trou du cul, y enfonçant un, deux, trois doigts, et leur prodiguant des conseils :

— Vas-y, ma belle, ouvre-toi. Détends-toi, fais comme si tu chiais.

Elle furent bientôt mûres pour être enfilées. Alors, ils les assirent sur leur queue. Les filles étaient plus qu’ouvertes, ils rentraient en elles, dans leur chatte, comme dans du beurre. L’expression des filles montrait l’intensité de leur bonheur. Les hommes les faisaient monter et descendre le long de leur pal. Le sexe dilaté, elles se branlaient le clito.

Je me retournai vers mes partenaires ; ils étaient fascinés par le spectacle, eux aussi. Je fis une œillade aux hommes.

— Si on baisait Anne. Je suis sûre qu’elle n’attend que ça. Une queue dans le cul, une queue dans la bouche ; moi, je m’occuperai de sa chatte.

J’étais devenue une vraie salope. Jamais je n’avais été comme ça auparavant.

Anne voulut protester, mais nous l’empoignâmes par les bras et les jambes, et l’allongeâmes. Maxime se mit sous elle, et le beau blond à genoux à ses côtés. La pine du Noir, raide comme un bout de bois, était comprimée sous les fesses de la rouquine. J’orientai la bite vers l’orifice.

Je me penchai sur la chatte de la jeune femme, j’aspirais avec délices son odeur. Elle avait une toison rousse, épaisse, bouclée, qui dissimulait les lèvres de son sexe. Quand, de la pulpe du doigt, je cherchai le chemin de son vagin, elle cessa de se débattre, et accepta dans sa bouche la bite que lui offrait le blond. Elle suçait avec avidité.

Je trouvai enfin la fente de son sexe, et l’écartai des ongles. L’intérieur rouge corail était tout mouillé. Je dénichai son clito timide, à peine sorti du capuchon. Je le fis darder, alternant les caresses de ma langue sur lui, et sur le gland de Maxime.

A pleine bouche, elle suçait avidement la pine du blond, tentant de l’avaler aussi loin qu’elle pouvait.

— Je vais te sucer le clito et rentrer ma langue loin dans ta chatte ; Maxime t’enculera.

— Prépare-moi, je t’en prie, j’ai peur.

Je ne me le fis pas dire deux fois. Délaissant son con, j’humidifiai mon doigt avant de le plonger dans son anus tout plissé et tout serré. Je le faisais aller et venir dedans, profond. Elle se détendait. J’enfonçai un deuxième doigt, puis un troisième, à mesure qu’elle s’ouvrait. Je la pistonnais. Quand elle fut suffisamment dilatée, j’introduisis la tête du gland de Maxime dans son anus.

— Oui, vas-y. Je la veux toute. Qu’il m’encule un bon coup. Qu’il m’explose le rectum !

Elle perdait la tête. Je la comprenais ; moi aussi, je l’aurais perdue à sa place. Je guidais le pénis entre ses fesses, jusqu’à ce qu’il soit emmanché jusqu’aux couilles. Elle fermait les yeux en gémissant.

— Que c’est bon !

C’est d’un seul mouvement qu’elle faisait aller et venir la queue du blond dans sa bouche, et que, la soulevant par les fesses, je la faisais monter et descendre sur la queue du Noir. En même temps, ma langue s’agitait sur son clitoris.

Le blond, en ahanant, se vidait les couilles dans sa gorge. Devenue folle de jouissance, elle lui malaxait la bite, pour avaler le sperme jusqu’à la dernière goutte. Les jets du garçon trop puissants, trop copieux, dégoulinaient sur le menton de la rousse. Maxime, incapable de se retenir davantage, balançait sa purée dans le rectum de la jeune femme. Elle jouissait en hurlant.

Nos cris furent couverts par ceux du second groupe. Nous nous écroulâmes les uns sur les autres.

Quand je retrouvai mes esprits, je regardai ma montre et me rendis compte que l’après-midi touchait à sa fin. Nous n’avions pas vu le temps passer. Il ne nous restait plus rentrer chez nous. Le week-end commençait, et s’il commençait chaque semaine de la même manière, il nous faudrait le samedi et le dimanche tout entiers pour nous reposer.

Je suis restée trois ans à la base. Je peux dire aujourd’hui, avec le recul, que ce furent les meilleures années de ma vie. J’étais jeune, insouciante, comme mes collègues. Chaque matin, j’allais au travail, consciente de ma chance : je vivais dans la plus belle région de France, j’avais un emploi, il n’y avait aucun heurt entre nous, rien qu’une profonde complicité qui se renforçait au fil des jours. Nous faisions notre travail ; cela ne nous empêchait pas de nous livrer aux pires turpitudes. Entre nous, les filles, ou parmi la masse des hommes de la base. Oui, quand nous avions envie d’avoir une queue entre les cuisses, nous n’avions que l’embarras du choix. Et les types ne nous résistaient pas. Comment l’auraient-ils pu, d’ailleurs ? Nous étions femelles jusqu’au bout des ongles, et ils avaient trop envie de nous pour ne pas accourir au moindre claquement de doigts.

Un matin, on nous annonça la nouvelle : c’était fini. On fermait la base pour transférer le personnel ailleurs, par suite de coupes budgétaires. Nous nous retrouverions sur une plus grande base, avec d’autres personnels, à accomplir les mêmes tâches, à B., dans le centre de la France.

Je n’ai pas voulu partir. Il y avait plusieurs raisons à cela. D’abord, je me sentais bien dans la région, heureuse sous le soleil. Ensuite, je savais que plus rien ne serait pareil quand nous serions regroupées avec d’autres, ou séparées dans différents services. Mieux valait en rester là.

D’ailleurs, mes camarades en étaient aussi conscientes. Elles savaient qu’une page se tournait.

Avant de nous séparer, nous fîmes une immense fête, une journée entière dans le hangar où nous nous étions retrouvées durant plus de trois ans, rivalisant d’imagination dans la perversion pour créer chaque fois un spectacle différent, pour finalement terminer dans un enchevêtrement de corps gluants de toutes les sortes de sécrétions possibles.

11

Un soir, Stéphanie rentra toute contente. Elle venait de réussir un gros coup. Il s’agissait que l’une et l’autre restions dans nos meubles, et continuions à travailler à O. pour l’armée. Un de ses cousins (ou un amant, un de plus) travaillait à Paris à l’état-major. Jouant de ses relations, il avait réussi à nous faire affecter toutes les deux ensemble au service du général commandant la place, Edmond de W. Nous lui servirions de chauffeurs ainsi qu’à sa femme. Stéphanie et moi fêtâmes la bonne nouvelle au champagne, au lit.

Toutefois, j’étais inquiète : selon toute probabilité, la belle vie était finie. Le général de W., un briscard de cinquante ans bien sonnés, avait dans la ville une réputation de pète-sec patenté. Seul bémol : sa femme, Aliénor, un jeunesse de trente ans à peine, qu’il venait tout juste d’épouser, aurait peut-être sur lui une influence favorable.

Un matin, aux aurores, vêtues de strictes tenues militaires (adieu minijupes, haut transparents), ma copine et moi nous présentâmes au domicile du général : une villa de la banlieue chic, cernée de hauts murs et de caméras, au portail gardé par une auto-mitrailleuse. Edmond de W. était déjà sorti. Un valet de chambre, âgé de quatre-vingts ans au moins, tout raide dans une tenue noire, nous pria de patienter dans l’antichambre pendant qu’il allait s’informer si la générale pouvait nous recevoir.

Stéphanie et moi n’en menions pas large. Finie la belle vie. Nous étions ensemble en Provence, c’était déjà pas si mal. Une jeune femme brune, le visage encore tout ensommeillé, en robe de chambre à moitié ouverte sur une nuisette d’un noir transparent venait vers nous. Elle tirait sur une Camel en se frottant les yeux, qu’elle avait noirs et admirablement découpés. Elle éclata de rire en voyant nos figures contractées.

— Détendez-vous, voyons.

Elle nous invita à prendre le petit déjeuner au bord de la piscine. Elle nous précéda dans le jardin. Elle était drôlement bien foutue ; ses fesses fermes bougeaient sous ses légers vêtements d’intérieur. La bouche sèche, j’échangeai un discret coup d’œil avec ma copine, qui d’un haussement de sourcils agrémenté d’une moue expressive me fit comprendre que cette Aliénor était un canon.

Le valet de chambre venait de déposer un plateau sur une table de jardin, au bord de l’eau bleue. Des carafes de jus de fruits voisinaient avec des théières et des cafetières pleines. Des croissants et des brioches s’entassaient dans des panières. En attaquant des œufs au bacon, la générale nous invita à nous servir. Ça tombait bien, nous n’avions eu que le temps d’avaler une tasse de café à la hâte.

Aliénor, ravie de la compagnie de jeunes femmes, riait beaucoup et parlait la bouche pleine. Née dans un grande famille à principes, et à nom à tirette, elle avait fait ses études (et les cent coups) dans un pensionnat suisse réservé au gratin international. L’année précédente, à un bal huppé, elle avait tapé dans l’œil du général, et tout de suite, y avait vu l’occasion de s’évader d’une vie familiale étouffante. A l’entendre, Edmond, malgré ses deux étoiles, bientôt trois, n’était pas le mauvais bougre. Il fallait juste savoir le prendre, c’est-à-dire tout lui imposer — avec le sourire. Il était très amoureux de sa jeune épouse et lui passait tous ses caprices. Quand il faisait mine de résister, il suffisait à Aliénor de commencer à se déshabiller pour que les objections cessent comme par enchantement.

La vie avait du bon. Le soleil du matin donnait sur les carafes de jus d’orange et d’ananas fraîchement pressés où tournoyaient des glaçons. Je me servis un grand verre. C’était très bon, surtout grâce à un arrière-goût très prononcé de rhum. Aliénor nous apprit qu’il s’agissait d’une recette de cocktail antillais concocté par le barman de la maison.

La maîtresse des lieux s’étirait dans son fauteuil de jardin. Les aréoles foncées de ses superbes nichons se montraient à travers sa nuisette translucide.

— C’est l’heure de piquer une tête dans la piscine. Ça vous dit ?

Nous répondîmes que nous n’avions pas emporté de maillot. Elle riait de toutes ses dents en se moquant de nous. Elle se mit debout, fit voler sa robe de chambre. Elle apparut en chemise de nuit traversée par les rayons du soleil, courte sur la cuisse. Pas longtemps, elle retira la nuisette aussi. Elle était nue au bord de la piscine. Ses seins lourds avançaient en s’écartant sur son buste sans faire de pli dessous. Sa touffe noire sur le sexe formait un large carré bien taillé au-dessus de la fente, que bordaient des grandes lèvres rebondies, desquelles les nymphes d’un rose acide, épaisses comme le petit doigt dépassaient largement. Son cul bien cambré ballonnait peut-être un peu trop, mais il était tout à fait à mon goût.

Après un plongeon impeccable, elle nagea jusqu’au milieu du bassin, revint pour nous inviter de nouveau à la rejoindre.

— Elle est bonne, si vous saviez. Ce sera comme au pensionnat. On s’amusait comme des folles entre filles.

Ma copine et moi échangeâmes un regard. C’est sans regret que nous séparâmes de nos tenues militaires. Dressée sur les coudes au rebord du bassin, Aliénor nous regardait nous déshabiller. Elle ne se privait pas de faire des commentaires :

— Pas mal… les filles… pas mal du tout.

Nous étions tout à fait rassurées. La vie sous les ordres de notre générale ne nous ferait pas regretter la joyeuse existence que nous avions connue à la base aérienne. Nous avons plongé l’une après l’autre. En effet, elle était bonne. Aliénor nous tournait déjà autour, nous effleurant de ses mains, de ses nichons. A moitié soûle de bon matin, je me laissais faire, et ma copine aussi. D’ailleurs, c’était une beauté, il n’y avait rien à lui refuser, je comprenais son mari. Elle faisait la planche à quelques mètres, bras et jambes largement écartés. Sa chatte ourlée de chairs épaisses s’ouvrait à fleur d’eau.

— Vous êtes chatouilleuses, les filles, moi pas. Essayez de me faire rire, pour voir.

Ses nichons pointaient au-dessus des vaguelettes. Au centre des aréoles épaisses comme du cuir, que la fraîcheur ou l’excitation faisaient pointer, ses mamelons gonflés ressemblaient à des fraises. Tout en nageant près d’elle, je les léchais en tâchant de ne pas boire la tasse. Elle ne se défendait pas, ne riait pas. En effet, elle n’était pas chatouilleuse. Quand Stéphanie lui a mis ses doigts sur la fente, sous l’eau, elle a écarté les cuisses davantage. Ses mains baladeuse essayaient d’attraper nos nichons, nos chattes, nos fesses. Elle a proposé de sortir nous sécher au soleil.

Debout sur le bord, elle ruisselait entre ses cuisses écartées, comme si elle pissait. L’eau plaquait son carré de poils ; dessous, son gros clito pointait. Ma copine et moi étions bien excitées aussi. Quand la générale nous a demandé de l’essuyer dans une grande serviette, nous y sommes allées carrément. Elles nous encourageait :

— Oui, faites-moi jouir… ça manque de copines, ici. Je ne me suis plus vraiment amusée depuis le pensionnat.

Stéphanie la branlait en l’essuyant entre les cuisses, pendant qu’à genoux, à califourchon sur elle, je frottais ses nichons dans la serviette.

— Viens plus près.

Me prenant par les fesses, elle m’a fait approcher ma fourche de sa bouche. Tout de suite, elle y est allée à grands coups de langue sur ma chatte.

— Que c’est bon, une femme… ça m’a manqué à un point…

Je n’ai pas tardé à jouir sous ses coups de langue ; Stéphanie est tout de suite venue me remplacer. Elle a plaqué sa grosse chatte sur la bouche de la générale.

— Je vais te le bouffer, tu vas voir, ton clito de branleuse.

Allongé sur le ventre entre les cuisses d’Aliénor, j’y allais à coups de langue gourmands sur sa large moule béante. On voyait tout de suite qu’elle avait l’habitude de se faire lécher par des filles : sa chatte réagissait. Ses petites lèvres se gonflaient en prenant des teintes carmin de plus en plus prononcées. Son gros bouton écarlate ressortait bien. Sa mouille coulait copieusement dans sa raie des fesses, puis sur la serviette ; quand elle comprit que je la buvais sans me priver de faire des bruits obscènes, elle eut des sursauts nerveux dans les cuisses. Je compris qu’elle s’abandonnait à l’orgasme. Elle ne cessait pas pour autant de brouter le minou de Stéphanie, qui gémissait de plus en plus haut.

— Elle me mordille mon gros bouton… comme une chienne.

De temps à autre, ma copine soulevait son cul pour me le proposer. Je lui doigtai l’anus, en lui vissant mon index bien profond, elle se mit à jouir aussi.

L’heure du déjeuner approchait. Nous sommeillions toutes les trois, plus ou moins emmêlées dans le gazon au bord du bassin, quand un pas martial se fit entendre sur les graviers.

— Qu’est-ce que c’est, ce bordel ?

Un homme en brillant uniforme, une brosse de cheveux gris sur le crâne, se dirigeait droit sur nous. Affolée, je cherchai à m’envelopper dans une large serviette, mais Aliénor me dit que ce n’était pas la peine. Elle accueillit son mari d’un large sourire. Il ne se calma pas pour autant :

— Pouvez vous m’expliquer la raison de ce laisser-aller ?

Allongée sur le dos, elle se souleva sur les coudes en écartant les cuisses. De cette façon, elle exhibait ses nichons et sa chatte. Stéphanie, qui avait davantage de présence d’esprit que moi, en fit autant. Je me décidai enfin à les imiter comme les godillots du général, déjà, piétinaient nos serviettes. Ses petits yeux gris s’injectaient en inspectant nos seins et nos fentes.

— Prenez donc un bain avant le déjeuner, Edmond, ça fait un bien…

Il se racla la gorge et lâcha d’un ton abrupt :

— Tiens, c’est vrai, bonne idée.

Grand sportif, l’homme était bien conservé et le savait. Il nous montrait ses pectoraux poilus et bronzés, ses biceps. Mais au moment de retirer son pantalon, il fit volte-face. Aliénor pouffait discrètement, elle nous glissa :

— Je le connais, il bande comme un âne.

En prenant bien soin de nous dissimuler sa queue, l’officier s’élança dans l’eau. Il nageait très bien et s’évertuait à nous faire admirer son style. L’eau le détendait, il s’ébrouait en lançant des éclats de rire. En sortant, malgré l’eau fraîche, il bandait toujours. Il se précipita sur la première serviette, mais j’eus le temps d’apercevoir une longue verge décalottée, bien lourde, levée à l’horizontale. Sa femme dirigeait vers lui son entrecuisse béant entre ses cuisses repliées.

— Venez prendre le soleil avec nous, mon ami… oubliez un peu les soucis du service.

La serviette serrée autour de sa taille sculptait son érection plaquée contre son ventre musclé. Il s’allongea sur l’herbe, cerné par nos paires de cuisses. D’une voix molle, comme endormie, Aliénor faisait les présentations. Elle annonça tout de suite à son mari qu’elle aurait besoin de nous tous les jours pour faire ses courses, et qu’elle nous voulait à demeure. Le général plongeait ses regards à l’intérieur de ma chatte et avait vue sur mon anus.

— Accordé, ma chérie.

Nous ne tardâmes pas à nous rhabiller. L’estime du général pour nous s’accrut quand il découvrit nos uniformes impeccables.

— C’est bien, j’aime l’ordre pendant le service.

Il revint très vite à sa femme, qui venait de remettre sa nuisette transparente.

Au déjeuner, très gai et bien arrosé, on parla de tout sauf de l’armée. Avant de rejoindre son bureau où il travaillait jusque tard dans la soirée, le général avait pour habitude de s’octroyer une petite sieste. De sa voix de sainte-nitouche, sa femme proposa que nous l’aidions à s’endormir. Edmond avait un sourire carnassier sous sa fine moustache poivre et sel.

La chambre à coucher du couple, décorée par Aliénor, était un bijou tout d’harmonies vert tendre. Le lit était immense. Nous déshabillâmes le général qui s’y allongea. Il n’avait pas débandé depuis sa sortie de la piscine. Le vin pris en grande quantité amollissait son sens du devoir, mais pas sa queue. Je voulais être la première à la recevoir en moi.

Laissant sa femme assise sur son visage cabossé lui offrir sa chatte à lécher, je pris sa queue en bouche ; Stéphanie se contenta des couilles. Elle ne les lâcha pas quand je grimpai cuisses ouverte sur le bassin de l’officier supérieur, pour m’empaler sur sa bite. Il grognait en agitant les jambes. Mais il était doué d’une bonne résistance, je me branlai sur sa bite jusqu’à l’orgasme sans qu’il lâche son sperme. Stéphanie me remplaça jusqu’à ce qu’elle jouisse aussi, puis ce fut au tour de sa femme. C’est à elle, en mari fidèle, qu’il avait réservé l’exclusivité de son jus. Pour le faire juter, elle sortit le grand jeu. En s’agitant sur la queue, elle faisait sauter ses gros nichons sur son buste moite et se pinçait les pointes. Et elle ne manquait pas de couvrir son chevalier de compliments :

— Chéri, tu es dur… je la sens bien, tout au fond… tu me défonces avec ta grosse chose… je veux jouir très fort quand tu vas m’inonder… avec tes couilles pleines…

Elle en faisait un peu trop, mais je sentais que c’était pour la bonne cause. Cramoisi, le soudard grisonnant délivrait des coups de reins à fracturer une porte. Et il n’était pas en reste de lyrisme :

— Tu me pompes fort… tu es serrée… tu es bonne… j’en peux plus… je vais gicler !

Les muscles du cou tendus, les yeux fixes, il éjaculait en râlant. Stéphanie n’avait pas cessé de lui gober les couilles en les titillant avec sa langue, et même de faire des incursions du côté de l’anus.

Après un somme d’une heure, sa femme le réveilla, lui offrit un café fort, le rhabilla en grand uniforme et le mit dehors. Il était tout heureux, et elle encore plus de le voir partir. Elle alluma une cigarette, nous en offrit.

— Et maintenant que nous sommes tranquilles, si nous allions au bain turc de la villa, avant de retourner à la piscine, ensuite nous irons, par exemple, nous acheter des robes, faire un tour dans une pâtisserie, un thé dansant, au sex-shop, que sais-je ? Nous sommes tranquilles jusqu’à dix heures du soir.

Stéphanie et moi, bouche bée, faisions oui de la tête. La belle vie nous ouvrait grand les bras. « Vaste programme », comme disait un autre général à deux étoiles…